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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
INTEGRAL
Muito comemorada a informação de que o governador de
Minas, Romeu Zema, confirmou a vota da Educação em Tem-
po Integral para 894 escolas de Minas Gerais onde o atendi-
mento havia sido suspenso no início do ano logo depois de
sua posse. O retorno das atividades deve ocorrer de forma
gradativa e outros estabelecimentos que não possuem o
serviço poderão ser beneficiados. Mesmo diante das dificul-
dades financeiras, que estão aos poucos sendo reequilibradas
é importante ouvir a voz da população, das lideranças e as-
sim continuar avançando, possibilitando mais oportunidades
para formação educacional dos jovens estudantes.
DELEGACIAS RURAIS
É cada vez mais constante e parece não ter solução a quan-
tidade de crimes ocorridos na zona rural não só de São Se-
bastião do Paraíso, mas também nas cidades da região.
Principalmente em época de colheita de café o volume de
crimes ocorridos no campo cresce imensamente. São trato-
res, implementos, produtos, animais quando não as residên-
cias e seus moradores são os alvos da bandidagem. A insta-
lação das delegacias é uma promessa que não saiu do pa-
pel, algo que não se tornou realidade. Vai ser preciso insistir
muito para que esta situação seja revertida, principalmente
da boa vontade do governo para viabilizar o funcionamento
destas unidades nas regionais de Polícia Civil do Estado.
REBELIÃO
Pela primeira vez em praticamente 10 anos depois que a
Superintendência de Administração Prisional (Suapi) assu-
miu o presídio de São Sebastião do Paraíso se ouve notícias
da ocorrência de um motim ou rebelião dos internos. Por
mais que se negue que a situação foi tensa, imagens de
vídeos correram pelas redes sociais e mostraram claramen-
te a movimentação de policiais militares que acionados che-
garam ao local para reforçar a segurança junto com os agen-
tes penitenciários que já atuam no local. O movimento no fim
de semana foi grande com as visitas e segundo consta o
estopim da confusão teria sido a localização de um celular
com um dos internos.
FESTANÇA
Algumas cidades da região vivem clima de festas por estes
dias por razões diversas. Itamogi emendou o feriado na se-
gunda-feira, 24, para comemorar o aniversário de emancipa-
ção política administrativa e comemorar 124 anos, além do
seu padroeiro São João Batista. Nesta quarta-feira, 26, é a
vez de Monte Santo de Minas que também aniversaria e rea-
liza muitas festas, eventos culturais e shows para celebrar
mais um ano de vida. São 199 anos de fundação. Também
em Arceburgo foi celebrada desde o fim de semana a festa
em honra ao padroeiro São João, com seus detalhes, tradi-
ções e costumes em grande estilo.
NEGADO
O Prefeito Municipal de São Tomás de Aquino, José Carlos
Pimenta, através de nota oficial  esclareceu a população
aquinense, em especial aos comerciantes locais, acerca do
evento “Feirão do Brás” que aconteceu na cidade. Segundo
consta o organizador do evento, procurou a Prefeitura solici-
tando alvará para funcionamento da referida Feira, na qual foi
imediatamente negado, tendo em vista a proteção da econo-
mia e do comércio local. O prefeito afirma que sempre man-
teve diálogo aberto com os comerciantes e se mostrou par-
ceiro a estes, tendo em vista que o Município depende prin-
cipalmente da Agricultura e do Comércio. No entanto os res-
ponsáveis recorreram à justiça e tiveram o direito assegura-
do e a feira ocorreu.
102 ANOS
Por falar em comemoração, quem festejou mais um aniver-
sário e já é mais do que um centenário, são 102 anos de
existência é o Tiro de Guerra 04/025, de São Sebastião do
Paraíso. Trata-se de uma das mais antigas instituições em
atividade, apontado como o TG mais antigo em atuação em
Minas. Na segunda, 24, para celebrar a data houve formatura
quando foram entregues os braçais militares aos monitores
da turma de 2019. Atualmente o TG é comandado pelo 1º
sargento chefe da Instrução, Reinaldo Cunha e pelo 1º sar-
gento Rosembertg, instrutor, e conta com 98 jovens matricu-
lados, que iniciaram o serviço militar em 1º de março e con-
cluirão em 30 de novembro.
RECESSO
Na segunda,24, foi realizada a última Sessão Ordinária do
Primeiro Período Legislativo de 2019 da Câmara Municipal
de São Sebastião do Paraíso. A partir da próxima semana a
Câmara entra em recesso. As reuniões ordinárias voltam
ocorrer somente em agosto, a não ser que haja necessidade
de algum encontro extraordinário. O mesmo deve ocorrer para
o Gabinete Itinerante. Ainda assim o funcionamento da casa
continuará normalmente durante o mês de julho quando a
secretaria, os gabinetes e as assessorias juntamente com
os vereadores continuarão atendendo a população. O fim des-
te recesso foi prometido, mas não é tão fácil acabar com ele.
REUNIÃO
Lideranças da região estiveram reunidas na segunda-feira,
com o Senador Antonio Anastasia. O nível dos reservatórios
e represas da região foi a principal tônica dos debates. Na
oportunidade foram colocadas em pauta os pleitos da re-
gião, visando proporcionar melhorias para os municípios do
Sudoeste de Minas. Participaram junto com o senador os
deputados estaduais Antonio Carlos Arantes e Cássio Soa-
res, prefeitos das cidades de Passos, Delfinópolis e Cássia,
além de representantes de órgãos como Associação dos Mu-
nicípios do Lago de Furnas e outras entidades. Também com-
pareceram vereadores, e ex-prefeitos destas cidades.
HORTA COMUNITÁRIA
Na câmara Municipal de Paraíso está em debate projeto de
lei que propõe  alterações na leei que cria a horta comunitá-
ria em São Sebastião do Paraíso. A legislação já existente
estabelece que os produtos das Hortas Comunitárias deve-
rão ser destinados a associações de defesa dos direitos
sociais. Já a iniciativa do vereador Ademir Ross é de que as
doações também sejam encaminhadas ao abastecimento de
escolas municipais. Dessa forma, as pessoas jurídicas ca-
dastradas no programa “Hortas Comunitárias” deverão doar
integralmente a produção para associações de defesa dos
direitos sociais e abastecimento de escolas municipais.
COMERCIALIZAÇÃO
Além disso, os produtos poderão ser utilizados ou
comercializados livremente pelos produtores, sendo que 30%
da produção colhida deverá ser destinada às associações
citadas e escolas municipais, podendo o excedente ser
comercializado. A propositura também estabelece que o pro-
duto das hortas comunitárias de terrenos baldios ou glebas
particulares deverá destinar 10% às escolas ou entidades
assistenciais estabelecidas em São Sebastião do Paraíso,
podendo o excedente ser comercializado dentro da circuns-
crição do município. O Poder Executivo ainda poderá conce-
der vantagem tributária sobre o imposto predial aos proprie-
tários que respeitarem essa destinação.
DELEGADOS
Depois de nomeados pelo Governo de Minas, no início do
mês de junho, os candidatos aprovados em todas fases do
concurso de Delegado de Polícia tomaram posse, na segun-
da-feira,24, na Academia de Polícia Civil de Minas Gerais
(Acadepol). Em seguida, começaram o curso técnico de for-
mação policial. Os novos policiais, que já apresentaram a
documentação necessária para a formalização da posse, após
a cerimônia em que foram empossados, foram convocados
para matrícula e início do curso. A previsão é de que as ativi-
dades acadêmicas tenham duração de quatro meses. Com
a conclusão e a aprovação no curso, os policiais civis serão
designados às Delegacias de Polícia, observando-se as ne-
cessidades de cada unidade.

CAFÉ É O NOVO VINHO
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Os  Zés e os
Zezinhos

OPINIÃO

Por Ensei Neto/Estadão

Você já deve ter notado como em muitas cafeterias estão
sendo servidos cafés que apresentam notas de frutas e rece-
bem nomes comerciais como “salada de frutas”, “frutadíssimo”
e por aí afora. A surpresa vem do fato de que os aromas que
surgem no momento da moagem e, principalmente, se desta-
cam quando o café é bebido lembram notas de frutas como
abacaxi, banana, damasco e laranja, por exemplo.

São sabores que seriam considerados impensáveis até a
pouco tempo atrás, mas que hoje podem ser encontrados
com certa facilidade.

A fruta do cafeeiro deve ser colhida madura, de forma que
em sua polpa adocicada existe uma boa quantidade de açú-
cares dissolvidos em água, além de outros  componentes. A
fruta do cafeeiro, ao ficar madura, interrompe sua ligação com
a planta, continuando apenas, diria, pendurada nos ramos. O
processo que começa é o de uma lenta secagem da fruta,
que vai ao estado “passa”.

Se tudo correr bem, a água  passa a evaporar através da
casca externa, que funciona como a nossa pele: assim como
transpiramos, deixando-a hidratada, eventualmente em dias
muito secos, ela fica ressecada.

Por outro lado, se a secagem das frutas for relativamente
lenta, com temperaturas amenas típicas do inverno brasileiro
no Cinturão Cafeeiro (principalmente Sul de Minas, Mogiana,
Cerrado Mineiro e Matas de Minas), uma eventual fermenta-
ção da polpa pode acontecer.

É importante saber que todas as fermentações que po-
dem originar aromas bem bacanas como aqueles que desta-
quei no início, ocorrem na polpa, pois se a semente sofrer
fermentação, ela simplesmente morre. É como a rapaziada
que bateu bola sob sol escaldante durante toda à tarde… no
final, todos estão com o forte “cheiro de atleta” devido à fer-
mentação que acontece principalmente nas dobras das per-
nas e braços. Porém, basta um banho, que tudo fica novo!

A fermentação sempre aconteceu com os cafés brasileiros,
porém sempre foi atribuída ao seu resultado um caráter defeitu-

oso, sendo rejeitado pelas empresas de exportação, por exem-
plo. No entanto, como conceitos podem e devem ser revistos,
muita gente passou a apreciar cafés com bebidas que te-
nham essas notas de aroma e sabor que lembram frutas. Ain-
da é muito comum observar que cafés que adquirem essas
notas frutadas são de frutas colhidas e ensacadas, sendo
que passaram longos momentos nas lavouras até serem le-
vadas para os sistemas de secagem, originado processos
fermentativos. É a chamada “fermentação selvagem” ou, sim-
plesmente, sem qualquer controle.

Alguns cafeicultores começaram a testar formas desses
processos como fizeram anteriormente os produtores de vi-
nho, que durante muito tempo realizaram essa produção por
tentativas e erros.

É muito interessante observar que existe uma sequência
de formação dessas substâncias, iniciando por aquelas que
são mais fáceis de serem produzidas como notas que lem-
bram cítricos como o limão e laranja, passando por outras
que lembram frutas de polpa como o pêssego e o damasco,
este muito conhecido pelo fato de lembrar o sabor de “tutti
frutti”, até chegar nos sabores de frutas vermelhas como
amora, levando a uma certa similaridade com os vinhos.
Apesar de difícil, cafés com bebidas que nos lembram frutas
vermelhas tendem a ser muito impactantes, e ganham rótu-
los como “vinhoso” efetivamente!

Deve ficar claro que como todo o processo que segue o
caminho “da tentativa e erro” pode produzir alguns desastres
sensoriais. Neste ponto, é importante lembrar que se houve
uma nota que lembre mamão papaia é porque a semente
apodreceu, levando a um sabor medicinal como o da dipirona.
Por outro lado, se bem conduzido, as fermentações podem
produzir lotes de cafés que têm bebidas surpreendentes e,
por isso, inesquecíveis.

Experimente o que é novo, mas sempre lembrando do
mantra: confie nos seus sentidos!

Se a experiência foi boa, vale a pena repetir, como um
bom vinho…

Quantos Zés, quantos
Zezinhos, mesmo em cidades
como a nossa Jacuí! Por aqui
tem e tiveram honrados e
memoráveis Zés e Zezinhos.
Os presentes e ativos, tanto
Zé como Zezinho, fazem o
bem e zelam pela nossa ci-
dade. E os do passado, de
saudades, cada um no seu
tempo, deixaram legados
inesquecíveis.

Vamos a eles? Com mui-
ta honra: Zé Silva e seu
fusquinha, amigo e o faz tudo
em serviços essenciais - Zé
Borges, o Zezé do sô Dino,
implacável fiscal da receita
estadual - Zé Miranda, atu-
ante na Coletoria Estadual -
Zé Periquito da Filhuca, co-
merciante - Zé Aparecido do
Moacir - Zé Urias, sitiante -
Zé Vicentão, pai do senhor
Zezinho Vicente -Zé
Eulâmpio, incansável secre-
tário municipal - Zezé do Jor-
ge Simão, advogado - Zé
Jaime, vereador - Zé Cândi-
do, coletor - Zé Pinati, siti-
ante - Zé Tunico, pai do
Chico Loteria -Zé Roberto
Ananias, empresário, alto QI
- Zé Bolgate, padeiro - Zé
Domingos Miranda, o tio
Neguinho - Zé da Fiica, sor-
veteiro na praça - Zé do
Ozório Neto, fazendeiro - Zé
do Tuniquinho Neves, farma-
cêutico - Zé Carlos Miranda,
músico e compositor, filho do
padre Cacau - Zé Augusto
de Oliveira, comerciante -
Zé Junqueira, fazendeiro e
estudioso - Zé Reis, irmão do
nosso João Reis - Zé
Nicolau, irmão do Tufi - Zé
Martinho, sitiante - Zé Jor-
ge, comerciante e cozinhei-
ro dos romeiros e pescado-
res -Zé  Rafael, juiz de direi-
to - Zé Orlando Pereira, mé-
dico, o Tuta - Zé Roberto do
sô Avelino - Zé da Fausta,
produtor de rosas - Zé do
Floro, delegado de polícia -
Zé Bernardino, famoso por

seus ternos de brim - Zé
Eduardo de Souza, eterno
secretário municipal de
Obras  - Zé Mané, fazendei-
ro - Zé  Quinzote, agricultor
-Zé  Bixiga, corretor - Zé
Pereira do Nascimento, o
Juca Oleiro - Zé Batista da
Silva, o Senhor Zequinha da
venda - Zé Roberto Ribeiro,
funcionário público - Zé
Monte Alegre, bancário - Zé
do Poste, comerciante - Zé
Abrão, artesão, faz esteira
para carros de bois - Zé de
Abreu Neto, escriturário - Zé
Altino, comerciante - Zé Jor-
ge de Miranda, meu irmão,
experiência em linha de
transmissão - Zé Flávio da
Flávia Coelho - Zé Horácio,
fazendeiro - Zé Varisto,
açougueiro - Zé Adão, tio do
Lobinho - Zé Galinha, funci-
onário público - Zé Tereza do
clã Oliveira - Zé Eduardo,
sapateiro - Zé Honorato, ca-
minhoneiro  - Zezito do Se-
nhor João Salgado - Zé
Bueno, professor - Zé Gor-
do, vereador e empresário -
Zé Pereira, farmacêutico -
Zé do Boanerges, pedreiro -
Zezinho Marcondes, da
Veronquinha - Zezinho do
posto, empresário - Zezinho
da farmácia - Zezinho Miran-
da, músico organista e con-
tador - Zezinho Aguiar, cons-
trução civil - Zé Queijeiro, do
laticínio - Huzzé do GOB e
da GL. Confesso, foi alegre,
e triste, e emocionante,
reviver os momentos dos Zés
e Zezinhos.

E tem muitos outros...
Através deles, presentes e
ausentes, rememorar, ou seja,
trazer à memória fatos e fei-
tos de cada um faz um bem
danado pra gente.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

LIONS CLUBE CULTURAL

Saudade é como  Arco Íris no horizonte
com suas cores diferentes, bebendo na fonte
que mexe  com nossa esperança
sutilmente, de maneira diferente.

Saudade é um pássaro delicado
que beija as flores e voa embaraçado
levando pelas asas esvoaçantes
nossas expectativas com suas nuanças.

Saudade é uma nuvem passageira
levando pra longe nossos amores
é como um luar  tristonho
eximindo sem piedade nossos sonhos.

Saudade é uma fonte reluzente
deixando em nós a tristeza do ausente
e ao mesmo tempo uma grande solidão
entristecendo de maneira impiedosa nosso coração.

Bernadete  Aguiar  - Poetisa

AUSÊNCIA …

Processos fermentativos podem produzir
cafés com aromas e sabores muito interessantes



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
19 de Junho de 2019

página 3Jornal do Sudoeste

GUILHERME RODRIGUES LOVO
Engenheiro Civil, CREA 201.184/D, (35) 98875-1820, formado na
Universidade do Estado de Minas Gerais – UEMG/Passos em
2015 e 1º secretário da Associação dos Engenheiros, Arquitetos
e Agrônomos de São Sebastião do Paraíso – AREA-SSP.

O que é Regularização de
Imóveis?

A regularização das edifi-
cações irregulares tem como
objetivo legalizar construções
erguidas sem prévia licença
e à revelia da lei de zonea-
mento, do Código de Obras e
Edificações e do Plano Dire-
tor Municipal junto aos órgãos
competentes, tais como Pre-
feituras e Cartórios de Regis-
tro de Imóveis. infrações em
relação aos recuos e ao uso
do imóvel, desde que permi-
tidos na zona em que estiver
localizado. Exemplos disso
são corredores laterais que
têm medidas menores que
as mínimas permitidas.

O que pode deixar o imóvel
irregular?

As situações mais co-
muns de irregularidade são:

• O imóvel não está no
nome do proprietário ou ain-
da não possui o registro no
Cartório do Registro de Imó-
veis.

• O imóvel não possui pro-
jeto algum registrado na Pre-
feitura. Assim, você paga um
IPTU pelo terreno e não por
área construída, logo, a pre-
feitura entende que o imóvel
se encontra vazio.

• A planta do imóvel está
desatualizada, pois foi feito
alterações na construção,
como o famoso “puxadinho”,
sem autorização na prefeitu-
ra. Mais uma vez, você não
está pagando o IPTU pela
área realmente construída;

• O seu projeto foi aprova-
do, no entanto, o Habite-se
não foi expedido pela Prefei-
tura, já que este comprova
que seu imóvel foi construído
de acordo ao projeto;

• O Habite-se foi expedi-
do, porém, a construção não
foi averbada no Registro de
Imóveis.

Ou seja, a prefeitura pre-
cisa estar ciente do que se
passa no seu imóvel. Logo,
ela precisa ser devidamente
notificada acerca das seguin-
tes alterações da sua casa:

• Obra de construção total
ou parcial, modificação, acrés-
cimo, reforma e conserto de
edificações em geral, marqui-
ses e muros;

• Parcelamento da terra, a
abertura de logradouros e o
remembramento;

• A demolição – sim, deve
existir um projeto de demoli-
ção;

• Obras, reformas ou mo-
dificação de uso em imóveis
situados em áreas submeti-
das a regime de proteção am-
biental, em área tombada ou
em vizinhança de bem tom-
bado.

Porque Regularizar?
A regularização tira o imó-

vel da clandestinidade. Se o

imóvel estiver irregular, pode so-
frer ação da fiscalização a qual-
quer momento e ser multado
pela infração que está cometen-
do ou ainda ter o seu negócio
fechado. Uma vez regularizada
a edificação ou o uso instala-
do, o proprietário pode registrar
sua casa, ter legalizado o funci-
onamento da atividade comer-
cial, ter acesso a financiamen-
tos para reformar o imóvel ou
comercializá-lo. Se estiver irre-
gular, não é possível registrá-lo
no Cartório de Registro de Imó-
veis.

Qual o processo para a regu-
larização?

Devido à tamanha impor-
tância, a regularização de um
imóvel deve ser realizada por
profissionais qualificados e
credenciados junto aos órgãos
fiscalizadores, como CREA
(Conselho Regional de Enge-
nharia e Agronomia) e CAU
(Conselho Regional de Arquite-
tura e Urbanismo) que garan-
tem agilidade, segurança e
economia de tempo e dinheiro.

A primeira coisa que o pro-
fissional contratado irá fazer é
checar a documentação do
seu imóvel e constatar se sua
construção realmente pode
ser regularizada. Em casos
como construção com condi-
ções precárias de segurança
para os usuários, ou constru-
ção em áreas indevidas, como
áreas de preservação ambien-
tal ou de ocupação especial,
seu imóvel corre o risco de ser
demolido. Caso a sua situação

possa ser regularizada, o pro-
fissional responsável fará um
levantamento das dimensões
da edificação tanto externas
quanto internas para elabora-
ção do projeto de regularização
verificando se a mesma está
dentro das exigências do Códi-
go de Obras e Plano Diretor do
Município. Será elaborado tam-
bém um laudo de vistoria rela-
tando as condições em que a
edificação se encontra e dará
orientações a você para que o
processo na prefeitura seja
aberto.

Como regularizar se o imóvel
não tem o Habite-se?

Habite-se é um documento
que a prefeitura entrega quan-
do a obra construída respeitou
o que estava no projeto e as exi-
gências da região. Um dos pro-
blemas de não ter o habite-se
é pagar mais caro no Imposto
Predial e Territorial Urbano
(IPTU). Sem contar que a pre-
feitura tem o direito de cobrar
multas porque a obra está irre-
gular.

Para solicitar o Habite-se
será necessário primeiro a re-

gularização do imóvel por um
profissional habilitado junto a
prefeitura para posteriormente
solicitar o Habite-se.

Como regularizar se a compra
do imóvel foi feita por contrato
de gaveta?

Isso acontece quando você
compra ou vende um imóvel
que estava em financiamento
sem que o banco faça a trans-
ferência dessa dívida. Então, é
feito um acordo informal, que
não pode ser registrado oficial-
mente – o contrato de gaveta.

O risco maior nesse caso é
que o comprador, por lei, não
se torna proprietário do imóvel.
Então, como o vendedor conti-
nua sendo o proprietário, ele
teria o direito de vendê-lo a ou-
tros interessados se quisesse
aplicar um golpe – entre outros
riscos.

Por isso, procure registrar
qualquer tipo de acordo. E, nes-
se caso, uma saída é pedir ao
vendedor que faça um contrato
deixando clara a venda do imó-
vel, os valores e todos os ou-
tros pontos que forem definidos.

Assim poderá solicitar ao
profissional habilitado que a
regularização do imóvel seja
feita.

Como regularizar se o imóvel
não possui escritura?

A escritura (ou Certidão de
Matrícula) é um documento que
precisa ter registro no cartório.
Ele regulariza o imóvel e mos-
tra quem é o proprietário. Por
isso, quando um imóvel não
tem esse documento, o dono
pode correr alguns riscos, como
a perda dessa propriedade.
Sem a escritura, a compra e
venda desse imóvel só pode ser
feita com um “contrato de gave-
ta”, também conhecido como
contrato de compra e venda.

Se você adquiriu um imóvel
sem escritura, saiba que dá
para regularizar a situação –
mas o valor é alto. Os custos
para fazer a escritura chegam a
4% do valor do imóvel, sem con-
tar uma taxa que costuma ser.

O principal problema de dei-
xar o imóvel sem escritura será
tentar vendê-lo. O motivo: as
imobiliárias não costumam fa-
zer vendas de imóveis que não
têm escritura. E mesmo que fi-
zessem esse negócio, os ban-
cos dificilmente aprovariam um
financiamento.

Por isso, regularizar a docu-
mentação torna-se um passo

muito importante se você pre-
tende vender o imóvel futura-
mente. Uma alternativa é encon-
trar os antigos donos ou herdei-
ros e pedir para a escritura ser
lavrada, ou seja, emitida. Além
da presença dos antigos pro-
prietários, é necessário levar
um título de compra para com-
provar a negociação e registrar
o imóvel. Esse documento é um
protocolo que o cartório usa
para registrar a existência do
imóvel. Se você não encontrar
os antigos donos ou os herdei-
ros ou não tiver nenhum docu-
mento que comprove a compra
do imóvel, terá que procurar a
justiça.

Nesse caso, o mais comum
é mover uma ação por usuca-
pião, comprovando que você
está morando naquele imóvel
há pelo menos cinco anos. Para
isso, mostre contas, fotos ou
leve algumas testemunhas.

O processo de regularizar
um imóvel sem escritura costu-
ma durar um ano e precisa de
um advogado. Então, se você
não conseguir uma consultoria
jurídica de graça, provavelmen-
te gastará 1% do valor do imó-
vel com o serviço do advogado
particular.

Como regularizar se o imó-
vel está em processo de inven-
tário?

Dá para regularizar essa si-
tuação de duas formas: extraju-
dicialmente ou judicialmente.
No primeiro caso, o inventário
é feito em cartório, por meio de
uma escritura pública, e é um
processo muito mais rápido.
Aqui, você deve ir a um Cartório
de Notas e, com a ajuda de um
advogado, pedir o inventário. Os
valores para essa regularização
mudam bastante conforme a
dificuldade que o advogado terá
para conseguir as documenta-
ções.

No entanto, existem três si-
tuações que obrigam você a
pedir a regularização na justiça
e ter o acompanhamento de um
juiz. São elas: quando o faleci-
do deixou um testamento, quan-
do existem interessados no
bem que não podem assumir o
imóvel (por serem menores de
idade ou estarem com proble-
mas com a justiça, por exem-
plo) e quando existem opiniões
diferentes sobre a partilha para
os herdeiros. Nesse caso, você
precisará ter mais paciência,
pois o processo pode levar um
bom tempo.

Depois que regularizei na pre-
feitura o que devo fazer?

Com o projeto aprovado
pe-la prefeitura e o Habite-se,
é hora de requerer a averba-
ção, ou seja, o registro da
construção junto ao cartório
de imóveis da sua região. Só
depois de regularizado junto
à prefeitura e no cartório de
imóveis que você poderá re-
ceber a escritura/matrícula
averba-da. Averbação é o ato
que o cartório de Registro de
Imóveis registrará na matrí-
cula a construção feita no ter-
reno.

O que o cartório solicita para
a regularização/Averbação?

O Cartório de Imóveis soli-
cita o projeto aprovado pela
prefeitura acompanhado do
Habite-se, pagamento da taxa
do INSS (Junto à Receita Fe-
deral) e a respectiva CND (Cer-
tidão Negativa de Débitos)
entre outros.

O que é a contribuição do
INSS da obra junto à Receita
Federal do Brasil?

É o pagamento do INSS de
pessoas contratadas para a
execução da Obra. As emprei-
teiras não realizam o registro
dessa mão de obra, e conse-
quentemente não recebem o
INSS para futura aposentado-
ria, sendo assim o proprietá-
rio da obra é cobrado pela
Receita Federal. Para o cálcu-
lo é necessário o projeto apro-
vado. O cálculo é feito confor-
me o enquadramento do pa-
drão da obra e o uso. O valor
geralmente é alto, mas exis-
tem possíveis descontos de
até 50% do valor ou mesmo
a decadência (isenção) total
ou parcial desta taxa.

O que é a CND (Certidão
Negativa de Débitos)

A CND é uma Certidão Ne-
gativas de Débitos, no qual in-
forma o cartório de Registro
de Imóveis que não há débi-
tos e que a mesma foi regula-
rizada junto à Receita Federal.

Para a liberação dessa
CND se faz necessário criar a
matrícula CEI, preencher
a DISO (Declaração Informati-
vo sobre Obra) e após esses
procedimentos gera-se o
ARO (AVISO DE REGULARIZA-
ÇÃO DE OBRA), informando a
Receita Federal sobre os dé-
bitos, onde após efetuar o pa-
gamento libera-se a CND.

Por João Oliveira

O envio de um ofício pela
Secretaria Municipal de Meio
Ambiente à Câmara Munici-
pal com cópia da ata de au-
diência realizada na 1ª Pro-
motoria de Justiça em 11 ju-
nho, gerou grande polêmica
na sessão de segunda-feira
(24/6).

A reunião, que não teve
participação de vereadores,
tratou de assuntos relaciona-
dos ao contrato celebrado
entre o município e a Copasa.
De acordo com a ata da reu-
nião, a Copasa deve termi-
nar 95% das obras de coleta
e tratamento de esgoto até
setembro, caso contrário será
paralisada a cobrança da taxa
de esgoto.

Vereadores manifestaram
insatisfação por não terem
sido convidados a participar
da reunião, entre eles o vere-
ador Vinício Scarano, que
declarou: "Estive com Mar-
celo Morais na Agência Re-
guladora de Serviços de
Abastecimento de Água e de
Esgotamento Sanitário do
Estado de Minas Gerais
(Arsae-MG), que é a agên-

Marcelo Morais diz que prefeito deveria pedir ao MP
a devolução de três anos de descumprimento do contrato

Copasa tem até setembro para concluir 95%
de obras da coleta e tratamento de esgoto

cia que intermedia essa rela-
ção entre Copasa e Municí-
pio. Temos feito várias ações
em relação à taxa de esgoto
e nesse dia 11 estavam reu-
nidos a Promotoria, repre-
sentantes da Prefeitura (inclu-
sive o prefeito), a Copasa, a
própria Arsae e a Justiça.
Não tinha ninguém do
Legislativo. É uma irrespon-
sabilidade não fazermos par-
te disso".

Ainda, de acordo com
Scarano, em reunião com o
diretor da Arsae, Antônio
Claret, foi questionado o
motivo dos vereadores não
terem participado da reunião.
"Neste dia, ele apresentou a
ata da reunião para nós, onde
consta que a Copasa tem até
setembro para terminar 95%
das obras de coleta e trata-
mento de esgoto, caso con-
trário a taxa será paralisada.
É o que garantiu a Arsae.
Além disto, a Copasa tem até
julho de 2020 para finalizar o
5% restante, além de indeni-
zação ambiental que deverá
ser paga ao município. Como
a Câmara não participa de
um processo deste", questi-
ona o vereador.

O vereador Marcelo Mo-

rais entrou com ação na Jus-
tiça em 2017 contra a
Copasa pedindo a suspensão
da cobrança da tarifa de es-
gotamento sanitário até que o
serviço fosse disponibilizado
integralmente a toda a popu-

lação do município, bem
como anulação das cobran-
ças realizadas antecipada-
mente, com a devolução aos
usuários dos valores indevi-
damente cobrados. "Fico in-
dignado de ver o povo pagar

por uma coisa que não tem,
e agora o Ministério Público
sentar-se com a Copasa e a
Arsae e chegarem num acor-
do. O prefeito tinha que pe-
dir ao Ministério Público a
devolução de três anos de

descumprimento do contra-
to", disse.

De acordo com o ofício,
a Copasa deve concluir até
setembro de 2019 as obras
para a coleta e tratamento de
esgoto do município, que re-
presentarão cerca de 95%
das ligações do tratamento do
esgoto. A conclusão total das
obras se dará até julho de
2020.

A Copasa deverá apre-
sentar no prazo dez dias ao
Município, à Arsae e ao Mi-
nistério Público, dados
simplificados e objetivos das
residências e bairros que es-
tão recebendo a coleta e o
tratamento de esgoto. Esses
dados serão atualizados a
cada 30 dias.

Além disso, no prazo de
30 dias, a Copasa deverá
apresentar ao Município
memorial descritivo sobre a
área a ser objeto de cessão
para a implantação da
Elevatória Bosque. No mes-
mo prazo, também se com-
prometeu apresentar propos-
ta de compensação visando
um acordo no que diz respei-
to à repactuação do contrato
em decorrência dos atrasos
na conclusão das obras.

ASSCAM
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O Operário Esporte Clube
está classificado para a semifi-
nal do Campeonato Regional de
Futebol Amador, promovido
pela Federação Paulista de Fu-
tebol e a Liga Desportiva Ser-
ranense. O alvinegro de São
Sebastião do Paraíso venceu
também a partida de volta das
quarta de final, contra a Asso-
ciação Atlética Salense, que
com a derrota despede-se da
competição. Agora o Falcão
Negro vai encarar o Brodo-
wski, melhor equipe do cam-
peonato e tem a difícil mis-
são de construir dois resulta-
dos positivos para chegar a fi-
nal e disputar o título de cam-
peão.

Em uma partida marcada
por muita dedicação e bastante
disputa o Operário fez valer o
seu melhor futebol e novamente
venceu a Salense pelo placar
mínimo de 1 a 0. No jogo an-
terior em Sales Oliveira, no in-
terior paulista, o alvinegro já
havia vencido por 3 a 2 e con-
solidado a sua vantagem. Pelo
regulamento o time de Paraíso

Operário vai encarar o Brodowski
após vencer a Salense novamente

jogava por dois resultados
iguais e como havia vencido o
jogo de ida, podia até perder
por um gol de diferença que
ainda assim estaria classifica-
do.

No entanto, o torcedor que
compareceu em bom numero
no Estádio Dr. Joaquim Fer-
reira Gonçalves, para torcer
para o Falcão Negro, viu a equi-
pe da casa novamente sair ven-
cedora. Por ter perdido em
seus domínios na primeira par-
tida a Salense adotou um jogo
mais ofensivo no último domin-
go tentando reverter o placar
adverso e em busca de tirar a
vantagem do Operário. Contu-
do, o time de Paraíso esteve
bem distribuído em campo e o
técnico Adilson Lara adotou
um esquema cauteloso e a
equipe soube administrar a par-
tida.

O jogo caminhava para o
final com igualdade no marca-
dor quando saiu o gol do alvi-
negro de Paraíso. Aos 38 mi-
nutos do segundo tempo
Wallace aproveitou e mandou

para as redes da Salense o que
praticamente desmontou a
equipe adversária. O gol da vi-
tória e também da classifica-
ção do Falcão Negro foi bas-
tante festejado pelos torcedo-
res que fizeram uma grande
festa no final do jogo, come-
morando o resultado positivo.

As demais partidas também
definiram as outras equipes
classificadas. O Santa Rosa
goleou o Mônaco Serrana e
como havia empatado o primei-
ro jogo por 1 a 1, ficou com a
vaga. No clássico da cidade,
Cravinhos novamente venceu
o Cravinhos Júnior, agora por
1 a 0, sendo que antes já havia
vencido por 2 a1. Cravinhos e
Santa Rosa também se classi-
ficaram.

DESAFIO
Agora o Operário tem um

grande desafio na fase semifi-
nal do campeonato quando vai
encarar o Brodowski. O adver-
sário tem a melhor campanha
de toda a competição e está in-
victa. O time realizou 10 jogos

com sete vitórias e três empa-
te. Nas quartas de final enca-
rou e eliminou o Águias da Vila,
de Bonfim Paulista. No jogo de
ida houve empate por 1 a 1 e
jogando em casa o Brodowski
derrotou o adversário por 3 a1.

Já o alvinegro de Paraíso
tem a segunda melhor campa-
nha do campeonato, com seis
vitorias. Ambas as equipes já
se enfrentaram na primeira
fase da competição. O primei-
ro jogo no 1º de Maio os visi-
tantes venceram por 4 a 3, jogo
realizado dia 7 de abril. Depois
em Brodowski, no dia 5 de
maio, no Estádio Zé Turquim,
os donos da casa venceram por
2 a1.

A primeira partida entre as
duas equipes será já no próxi-
mo domingo, 30 de junho, a
partir das 10 horas no Estádio
Dr.Joaquim Ferreira Gonçalves.
A outra semifinal será entre
Cravinhos e Santa Rosa de Vi-
terbo. A definição dos finalistas
se dará em jogos de ida e volta
e a segunda partida deverá ocor-
rer no dia 7de julho.

A equipe do Instituto Para-
íso Basquete, que representa
São Sebastião do Paraíso na
disputa da Copa Difusão orga-
nizado pela Liga Desportiva do
Alto Rio Pardo (Lidarp), con-
tinua em boa fase. O time foi a
Guaranésia enfrentar os atletas
locais e conquistou a quarta
vitória seguida, desta vez pelo
placar de 69 a 61. "Tivemos a
estreia de novos atletas, foi um
jogo difícil, bem equilibrado,
mas saímos com a vitória con-
firmando a nossa boa fase",
comentou o treinador Lucas
Alves.

Após o vice-campeonato
do ano passado o time do Pa-
raíso Basquete não se aba-
teu. A equipe se reorganizou,
tem se dedicado mais ainda aos
treinamentos, e com isso, co-
lhido bons e importantes resul-
tados dentro e fora de casa. "A
gente vem de uma boa sequên-
cia de jogos e até aqui poucas
vezes saímos de quadra derro-
tados e isso é muito importan-
te, para mantermos o bom as-
tral e a motivação do grupo",
observa o técnico.

Instituto Paraíso Basquete vence
o quarto jogo pela Copa Difusão

Na disputa da Copa Difu-
são de Basquete 2019, o time
que vinha de três vitórias am-
pliou mais uma vez os núme-
ros positivos. O Instituto Pa-
raíso já havia vencido a Asso-
ciação Atlética Rio Pardense,
por 59 a 52, no final de março.
Em seguida, o time recebeu na
Arena João Mambrini, o São

Carlos e novamente venceu por
73 a 71. Na partida contra o
DEC Rio Pardo o Instituto Pa-
raíso manteve a boa fase e no-
vamente venceu desta vez pelo
placar de 65 a 62.

A quarta vitória no campe-
onato ocorreu no domingo, 23,
em Guaranésia. Após um jogo
bem equilibrado a equipe do

instituto saiu com a vitória pelo
placar de 68 a 61. "Nesta quar-
ta rodada ainda foi dias da
estreia dos atletas Henrique
Marinzeck e Luiz Muller que
ajudaram a equipe vitória. Des-
taque para os cestinhas Luiz
Muller que fez 24 pontos e o
Cesomar Pereira que terminou
com 13".

Para o técnico Lucas Alves
o sucesso da equipe até aqui
pode ser atribuído ao compro-
metimento e dedicação do gru-
po de jogadores.  "O pessoal
tem se empenhado bastante nos
treinos e nos jogos. A cada vi-
tória aumenta a nossa respon-
sabilidade e também motiva os
adversários em querer nos der-
rotar, por isso temos tido jo-
gos tão difíceis", completa.

De acordo com a organiza-
ção da Copa Difusão, o Insti-
tuto Paraíso Basquete voltará
à quadra pela competição no dia
13 de julho contra a Associa-
ção Atlética Caldense, na Are-
na João Mambrini e depois dia
20 de julho, enfrentará equipe
de Casa Branca, no interior
paulista.

Time vem mantendo boa sequencia de resultados com
dedicação nos treinos e vitórias nos jogos

Divulgação

A etapa Regional dos Jogos
Escolares de Minas Gerais
(JEMG 2019) teve início na
segunda-feira, 24, e terminará
no próximo sábado, 29. Cerca
de 12 mil estudantes-atletas,
em cinco modalidades esporti-
vas, irão disputar uma vaga
para a etapa estadual da com-
petição, que será realizada em
Uberlândia, no Triângulo Mi-
neiro, no período de 29 de ju-
lho a 3  de agosto. A delegação
de São Sebastião do Paraíso
está em Caxambu onde acon-
tecem os jogos na Chave Sul.
As disputas nesta fase regional
ocorrerão no basquetebol,
futsal, handebol, voleibol e xa-
drez.

Neste período as cidades
sedes estão recebendo os jo-
vens de 12 a 14 anos, inscritos
no Módulo I e também os de
15 e 17 anos do Módulo II.
Durante o período nas regio-
nais da Zona da Mata, Sul, Vale
do Aço, Centro, Norte e Triân-
gulo serão disputados 1,3 mil
jogos que deve reunir represen-
tantes de 743 escolas de 352
municípios do Estado.

São Sebastião do Paraíso
classificou quatro equipes para
a disputa da fase Regional dos
Jogos Escolares de Minas Ge-
rais (JEMG 2019). A definição
se deu após a realização da fase
microrregional disputada no
início de maio em Guaranésia.
Na sede regional da 35ª Supe-
rintendência Regional de Ensi-
no de São Sebastião do Paraí-
so os jogos tiveram a partici-
pação de representantes de 27
escolas de 15 municípios da
região.

Entre os paraisenses clas-
sificaram-se as equipes de
Futsal Feminino (E.E.Paraisen-
se), Handbol Feminino e Mas-
culino (E.E.Paraisense), Volei-
bol Feminino (E.E. João Alves),
todas no Módulo I. Do Módulo
I conquistou a classificação o
Handebol Masculino da E.E.
Benedito Ferreira Calafiori.

De maneira individual pelo
Xadrez, classificaram Luiza
Iastrenski (E.E.Paraisense),
Andrew Santos Duarte, Breno
David Pereira Paschoa e Paulo
Henrique Rocha Pereira (Parai-
sense). Rebecca Emanuelli
Nogueira (E.E.Clóvis Salgado)
e Gilberto Oliveira Henrique da
Silva (Colégio Paula Frassinetti)
classificaram nos módulos I e
II, enquanto que Jéssica
Santana Fernandes (Clóvis) do
módulo II também obteve a
classificação.

Participam da etapa regio-
nal do JEMG/2019 os estudan-
tes das escolas inscritas nas
sete cidades-sede, além das
equipes vencedoras da etapa
microrregional nas modalidades
coletivas (basquetebol, futsal,

handebol e voleibol) e os qua-
tro primeiros estudantes-atletas
colocados em cada módulo e
naipe na modalidade de xadrez.
O JEMG é uma ação realizada
pela Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Social (Sede-
se), por meio da Subsecretaria
de Esportes, e pela Secretaria
de Estado de Educação (SEE).

A execução dos jogos é de
responsabilidade da Federação
de Esportes Estudantis de Mi-
nas Gerais (Feemg). Em mais
um recorde, o JEMG /2019 re-
cebeu inscrições de 839 dos
853 municípios mineiros, o que
representa mais de 98% de ade-
são das cidades à competição.
Os Jogos Escolares de Minas
Gerais indicam os representan-
tes do estado para os Jogos
Escolares da Juventude e para
as Paralimpíadas Escolares. O
JEMG é considerada uma fer-
ramenta pedagógica que valo-
riza a prática esportiva escolar
e a construção da cidadania dos
jovens estudantes-atletas de
Minas Gerais, de forma edu-
cativa e democrática.

JOGOS ESCOLARES
DE MINAS GERAIS 2019

Jogos das equipes de
São Sebastião do Paraíso

Data: 25 de junho
8h Handebol Masculino
E.M. Senador Alfredo

Catão (Baependi) x E.E.
Paraisense

10h Handebol Masculino II
E.E. Pedro de Alcântara

(Varginha) x E.E. Benedito F.
Calafiori

11h Voleibol Feminino
E.E.Prof. Selma Bastos

(Varginha) x E.E. Com. João
Alves

14h Futsal Feminino
E.E. Conselheiro Fidelis

(Airuoca) x  E.E. Paraisense
15h Handebol Masculino
Colégio XIX de Março x

E.E. Paraisense

26 de junho
09h Handebol Feminino -

E.E. Paraisense x E.E. Dr. José
Mesquita Neto (Campo do
Meio)

11h Handebol Masculino -
E.E. Benedito F. Calafiori x E.E.
Barão do Rio Branco (Itajubá)

14h Handebol Masculino -
E.E. Paraisense x E.E. Sena-
dor Alfredo Catão (Baependi)

27 de junho
11h Handebol Masculino II

- Colégio São José (Pouso Ale-
gre x E.E. Benedito Ferreira
Calafiori

15h Handebol Masculino -
E.E. Paraisense x E.E. Secre-
tário Olinto Orsini (Bueno
Brandão)

Atletas e equipes
de Paraíso iniciam
a disputa da fase
Regional do JEMG

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com

honestidade e econômia.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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Dois homens foram presos
em São Sebastião do Paraíso,
suspeitos de terem furtado café
em coco em um sítio. Pelo
menos 19 sacas foram recupe-
radas pela Polícia Militar.  Se-
gundo as vítimas, quando che-
garam ao sítio, deparam-se
com suspeitos ensacando café
do terreiro.

Polícia recupera sacas de
café furtadas em Paraíso

Segundo a Polícia Militar,
as vítimas relataram que depois
de um determinado tempo,
chegou um veículo Ford, que
ao perceber a presença das ví-
timas fugiu do local. A PM, du-
rante rastreamento identificou
um veículo com placa de Pa-
trocínio Paulista (SP), com as
mesmas características. O con-

dutor ternou escapar, mas foi
detido.

Conforme a PM, no veícu-
lo haviam dois homens, um
pedreiro de 22 anos e outro,
desempregado, de 19. Duran-
te buscas foram localizados
certa quantia em dinheiro, uma
folha de cheque e um saco de
café em coco.

Ao verificarem na região
militares localizaram escon-
dido em um mato, 19 sacas
de café, que foram recupe-
radas para restituição às ví-
timas.

Os suspeitos foram presos
e conduzidos à Delegacia de
Polícia; o veículo foi removi-
do ao pátio credenciado.

Dois suspeitos foram
abordados no bairro Nossa
Senhora Aparecida, durante
patrulhamento da Polícia Mi-
litar pela rua Tenente José Jo-
aquim, um deles um menor,
de 16 anos e o outro, N.G.O.,
de 22. Ambos com diversas
passagens criminais.

De acordo com a PM, du-
rante busca pessoal foi loca-
lizada uma porção e tablete de
maconha que estava no alpen-
dre da residência do menor.
Durante buscas no recinto,
foram encontrados uma ba-
lança de precisão, uma gar-
rafa de substância análoga a
“Loló”, vários saquinhos de
chup-chup, utilizados para

Na manhã desta segunda-
feira (24/6), movimentação de
detentos na Unidade Prisional
de São Sebastião do Paraíso
chamou a atenção e preocupou
familiares de presos que bus-
cavam por notícias. Informa-
ções iniciais davam conta de
que detentos principiaram uma
rebelião que foi rapidamente
contida por agentes prisionais.
A PM foi acionada para dar
apoio.

Segundo informações obti-
das pela reportagem, um
detento foi pego com um apa-
relho celular, o que teria sido o
estopim para a confusão. Di-
ante disto, agentes prisionais
fizeram intervenção para resol-
ver o problema. Veículos da
SUAP deixaram a unidade; e
familiares que estavam nas
imediações do presídio foram
informados que haveria trans-
ferência.

A reportagem do Jornal do
Sudoeste  esteve no local,
onde foi informada por agen-

Rapaz é preso
e um menor
apreendido

suspeitos de
tráfico de drogas

embalar drogas para venda.
No interior de uma caixa
d’água foram encontrados 96
eppendorfs (embalagens para
cocaína) vazias.

Ainda, de acordo com a
Polícia, no quarto do menor,
em uma escrivaninha, havia
cinco documentos pessoais
de outra pessoa, que segun-
do o jovem foram retidos
como garantia de pagamento
referente à venda de drogas.
Ambos os suspeitos possuem
passagens criminais e infraci-
onais por tráfico de drogas,
furto, receptação e adultera-
ção de veículo. Eles foram
conduzidos até a Delegacia de
Polícia.

Presos iniciam rebelião,
mas foi rapidamente contida

no Presídio em Paraíso

tes prisionais que houve uma
pequena confusão pela ma-
nhã, mas que situação foi ra-
pidamente contida e já estava
sob controle. Esposas de
detentos que aguardavam por
notícias questionaram sobre

situação, mas nada foi escla-
recido.

“Estamos preocupadas e
tudo o que queremos é saber é
se está tudo bem com nossos
familiares. Eu sei que foram
presos para pagar pelos seus

erros, mas a família não tem
culpa, e só queremos saber o
que aconteceu e se está tudo
bem. Estava um caos pela ma-
nhã e tudo o que nos informa-
ram é que haveria transferên-
cia”, completou a mulher.

João Oliveira

Um posto de combustíveis
foi assaltado na avenida Wen-
ceslau Brás, em São Sebastião
do Paraíso, no início da noite
desta segunda-feira (24/6). Um
homem armado segundo
informações após render os
frentistas fugiu levando R$ 1,2
mil.

O autor chegou de motoci-
cleta e anunciou o assalto.
Segundo informações três

Em Paraíso,
assaltante rende
frentistas rouba

posto e leva
moto de cliente

frentistas trabalhavam no
atendimento, e foram rendidos
pelo assaltante. Ao fugir o
assaltante deixou para trás a
moto em que chegou, que
também havia sido roubada,
levando a de um cliente que
calibrava os pneus do veículo.

Até a conclusão desta
matéria não havia informação
de que o autor havia sido
identificado e preso.
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A retomada do Ensino em
Tempo Integral em 894 esta-
belecimentos do Estado de Mi-
nas Gerais foi anunciada no
início da semana. As atividades
que deverão ser reiniciadas a
partir de agosto contemplam
quatro escolas de São Sebasti-
ão do Paraíso onde estão sen-
do divulgadas a disponibilização
de cerca de 150 vagas para
estudantes dos anos finais. Se-
gundo o deputado estadual An-
tônio Carlos Arantes, "gradu-
almente mais escolas serão be-
neficiadas", comentou.

O anúncio ocorre três me-
ses depois de o governador
Romeu Zema ter reduzido o
programa no Estado no início
deste ano. No primeiro mo-
mento passaram a ser atendi-
dos a partir de maio deste ano
30.675 estudantes do ensino
fundamental em 500 escolas
estaduais. Em Paraíso o servi-
ço foi mantido apenas nas es-
colas Clóvis Salgado, Inês
Miranda Almeida e São João da
Escócia. Já em outras escolas
onde o serviço funcionava no
ano passado as atividades fo-
ram suspensas. Na E.E. Coro-
nel José Cândido em 2018 ha-
via pelo menos duas turmas
com 60 alunos no total, do 1º
ao 5º ano que eram atendidos.

Segundo a Secretaria de
Estado da Educação mesmo
diante da extrema precarieda-
de financeira do Estado o Go-
verno de Minas Gerais, asse-
gurou a manutenção e realiza-
ção da educação em tempo in-
tegral no Ensino Fundamental
em 2019. A iniciativa foi reto-
mada, inicialmente, em esco-
las com alunos de menor índi-
ce socioeconômico, atendendo

Retomada do Ensino em Tempo Integral
é anunciada para quatro escolas de Paraíso

às comunidades de maior
vulnerabilidade social em vári-
as regiões do Estado. O crité-
rio usado para a seleção das
escolas foi o indicador de Ní-
vel Socioeconômico das Esco-
las (Inse) até o Nível III, apon-
tado pelo Instituto Nacional de
Estudos e Pesquisas Educaci-
onais Anísio Teixeira (Inep), a
partir da participação dos es-
tudantes na Prova Brasil. Fa-
zem parte do Nível III do Inse
os alunos com renda familiar
mensal de até 1,5 salários mí-
nimos.

Na semana passada a se-
cretária de Estado da Educa-
ção, Júlia Goytacaz Sant´Anna,
apresentou à Assembleia
Legislativa de Minas Gerais
(ALMG) a prestação de con-
tas da pasta referente aos pri-
meiros quatro meses deste ano.
A falta de verbas foi o motivo
apontado pela secretária para
"algumas escolhas" que o go-
vernador teve que fazer e para
o investimento inferior aos
25% previstos para o setor. No
caso da educação de tempo in-
tegral, ela informou que tam-
bém está sendo elaborada uma
nova matriz curricular integra-
da, para que os alunos não fi-
quem mais "soltos" no contra-
turno, ou período da tarde,
após as aulas do currículo re-
gular. Mas a secretaria não
apresentou o cronograma exa-
to da recomposição das vagas
que foram cortadas, vagas es-
sas que o governo prometeu
retomar, gradativamente.

A decisão inicial do gover-
nador foi muito criticada na
Assembleia Legislativa onde os
deputados não concordavam
com a medida. O deputado es-

tadual Doorgal Andrada chegou
a entrar com uma ação na Jus-
tiça para cobrar a retomada do
programa. No final de abril o
governador se comprometeu
em reativar 25 mil vagas
suspensas em agosto de 2019
e prometeu retornar com mais
55 mil em fevereiro de 2020,
totalizando 80 mil vagas que
tiveram as atividades paralisa-
das. A redução atingiu o mon-
tante de 1640 para 500 escolas
em que o programa está funci-
onando.

RETOMADA
Na tarde de segunda-feira,

24, o deputado estadual Antô-
nio Carlos Arantes divulgou que
o Governo de Minas havia
anunciado a voltada Educação
Em Tempo Integral para 894
escolas. "Compartilho com sa-
tisfação o anúncio do Gover-
nador Romeu Zema que auto-
rizou a expansão, já para o 2.º
semestre deste ano de 2019, da
educação em tempo integral
para 894 escolas estaduais.
Gradativamente mais escolas
serão beneficiadas", disse.

Ele acredita que a medida é
fruto do diálogo e das conver-
sações que Zema vem manten-
do com diversos setores inclu-
sive a Assembleia. "É o que
sempre digo, quem ouve mais
erra menos e foi isso que fez o
Governo do Estado, ouviu a
nós deputados e à população e
voltou com o ensino em tem-
po integral, que vai beneficiar
mais de 30 mil alunos em todo
o Estado", acrescenta.

Arantes garante que não
faltará apoio dos deputados
para que os projetos do Gover-
no visando recuperar a saúde

financeira do Estado sejam
aprovados na Assembleia. "Por
isso que mesmo diante das di-
ficuldades econômicas e finan-
ceiras, que estão aos poucos
sendo reequilibradas, apoiamos
o governo nos avanços neces-
sários para dar novamente uma
vida melhor a todos os minei-
ros", finaliza.

No entanto, em pelo menos
três escolas consultadas pela
reportagem onde havia o fun-

Escola Clóvis Salgado
terá novo curso de Educação

Profissional a partir de agosto
A Secretaria de Estado de

Educação (SEE) vai ofertar, a
partir de agosto, 5.480 novas
vagas para cursos profissiona-
lizantes na Rede Estadual de
Educação Profissional. Em São
Sebastião do Paraíso o atendi-
mento nesta modalidade será
feito na Escola Estadual Clóvis
Salgado. Para concorrer às
vagas, o candidato deverá rea-
lizar sua inscrição na escola
estadual onde será ofertado o
curso de seu interesse. Podem
participar estudantes ou demais
membros da comunidade es-
colar.

De acordo com informa-
ções da SEE serão ofertadas
oportunidades em 106 escolas
estaduais distribuídas pelas 47
Superintendências Regionais
de Ensino. Podem participar
estudantes que estão matricu-
lados a partir do 1° ano do En-
sino Médio, incluindo a Edu-
cação de Jovens e Adultos
(EJA) na rede pública estadual
ou, ainda, os estudantes que
concluíram essa modalidade de
ensino ou equivalente.

Para ingresso no primeiro

módulo dos cursos Técnico
em Enfermagem e Técnico em
Agente Comunitário de Saúde,
os candidatos deverão comple-
tar a idade mínima de 17 anos
e 06 meses até o dia 31 de ju-
lho de 2019, em razão da
obrigatoriedade da idade míni-
ma de 18 anos para realização
do Estágio Obrigatório. Cada
escola poderá organizar seu
cronograma de inscrição.
Quando o número de candida-
tos for superior às vagas
ofertadas para o curso técni-
co, a escola deverá realizar sor-
teio público, observando os
princípios da transparência e
publicidade.

Serão ofertadas vagas para
cursos como agronegócio,
logística, administração, secre-
tariado, recursos humanos, ele-
trônica, entre outros. Ao todo,
106 escolas estaduais vão
ofertar as vagas. Elas estão dis-
tribuídas em todas as 47 Su-
perintendências Regionais de
Ensino (SREs). Na E.E. Cló-
vis Salgado de São Sebastião
do Paraíso será ofertado o cur-
so de Recursos Humanos.

DESIGNAÇÃO

Conforme o cronograma, o
período de inscrição dos can-
didatos à designação de profes-
sores interessados em atuar nas
escolas que ofertam a Educa-
ção Profissional Técnica de
Nível Médio teve início no dia
17 de junho. As inscrições po-
derão ser feitas até a próxima
sexta-feira,28, nas escolas em
que ofertam os cursos. Podem
participar educadores interes-
sados em atuar nas novas tur-
mas ou nas que estão em con-
tinuidade.

O processo de designação
para os profissionais interessa-
dos em atuar na educação pro-
fissional é regido pela Resolu-
ção SEE nº 4.112/2019, que
estabelece normas para a or-
ganização do Quadro de Pes-
soal das Escolas Estaduais de
Minas Gerais; Resolução SEE
nº 4.117 de 21 de Janeiro de
2019, alterada pela Resolução
SEE nº 4.143/2019. A classifi-
cação dos candidatos está pre-
vista para ser divulgada a par-
tir do dia 15 de julho.

Por João Oliveira

A longa espera de uma ido-
sa na Unidade de Pronto Aten-
dimento (UPA) de São Sebas-
tião do Paraíso por atendimen-
to, gerou protestos de familia-
res que pediram apuração do
caso pela Câmara Municipal.

A família da paciente pediu
em correspondência à Câmara
que a Comissão de Direitos
Humanos investigue a forma
com que os pacientes são aten-
didos da UPA. Indignação foi
causada após idosa ter sido
transferida em caráter de urgên-
cia para a Santa Casa, após es-
perar 13 horas por atendimen-
to, com suspeita de infarto.

Segundo relatam, a pacien-
te deu entrada na UPA às 8h30

e aguardou para ser atendida até
às 21h30 e, até aquele momen-
to, conforme ressaltaram não
se havia constatado o grau de
perigo de morte que a paciente
idosa, que também é diabética,
estava passando. "Após eu
questionar um médico conhe-
cido, ele verificou o prontuá-
rio e constatou que havia sin-
tomas de infarto em minha
mãe, que foi transferida em
caráter de urgência para a San-
ta Casa, onde ficou internada
na UTI Cardiológica para pas-
sar por procedimentos", disse
filha da idosa.

Conforme ressalta a famili-
ar da paciente, o sentimento é
de indignação e impotência.
"Peço que a Comissão de Di-
reitos Humanos possa investi-

Família de idosa que esperou 13 horas
por atendimento na UPA pede investigação

gar a forma de atendimento ao
cidadão, uma vez que hoje po-
deríamos estar em uma situa-
ção muito pior com minha mãe,
além de não quereremos pas-
sar por isto novamente e não
nos deparamos com pessoas
passando pelo mesmo".

MANIFESTAÇÕES
Marcelo Morais disse que

a Comissão de Direitos Huma-
nos da Câmara recebeu a de-
núncia e que, segundo infor-
mações, se não fosse outro
médico intervir, essa idosa fi-
caria por mais tempo aguardan-
do atendimento e com suspei-
ta de infarto.  Marcelo disse que
a UPA está sucateada e cobrou
providências do município e do
secretário de Saúde para resol-
ver a situação. Segundo afir-

mou, a Comissão de Direitos
Humanos ainda nesta semana
fará diligências para apurar o
caso. O vereador José Luiz das
Graças ressaltou que há pelo
menos seis anos vem cobran-
do melhorias na Saúde do mu-
nicípio. "Não é primeira e nem
a última vez que isso aconte-
ce. Quantas vezes já atendemos
ligações para ir de madrugada
a UPA porque pessoas estão
passando por dificuldades. Esta
não é nossa função, nossa fun-
ção é fazer com que o municí-
pio atenta bem todo o cidadão,
todo o paciente, mas não é o
que acontece", disse.

O vereador, Luiz Benedito
de Paula, membro da Comis-
são de Direito Humanos, disse
que é inadmissível um pacien-

te ficar 13 horas esperando por
atendimento. Estas situações
não podem acontecer, houve o
caso de um conhecido meu que
sofreu um AVC. Foi para a UPA
onde receitaram um remédio,
depois passou mal voltou para
UPA onde constataram o AVC
e agora está internado. Isto não
pode acontecer, a saúde não
pode ser mais ou menos, pes-
soas podem morrer por falta de
um atendimento, por falta de
amor ao próximo", disse.

O vereador Sérgio Apareci-
do Gomes também disse que
sua indignação não era apenas
com a UPA, mas também com
a Santa Casa. Disse que cons-
tantemente são provocados
para amparar pacientes que
enfrentam problemas na hora

de usar o SUS Fácil. O presi-
dente da Câmara, Lisandro
Monteiro, disse que ofícios
serão encaminhados para co-
missões responsáveis, a fim de
tomarem providências o mais
rápido possível.

O vereador Ademir Ross,
presidente da Comissão de Di-
reitos Humanos, afirmou que
irá apurar o caso em buscar
resposta para que a Câmara
possa tomar providências.

A reportagem do Jornal do
Sudoeste entrou em contato
com a Prefeitura onde questi-
onou sobre a situação. Em res-
posta o secretário municipal de
Saúde, Wandilson Bícego afir-
mou que "estamos apurando os
fatos, e se necessário tomare-
mos as providências cabíveis".

cionamento das atividades em
Tempo Integral, não havia in-
formações oficiais sobre a
retomada do programa. Ainda
na tarde de segunda-feira, 24,
foi realizada reunião da equipe
do governo com representan-
tes do Sindicato Único dos
Trabalhos do Ensino de Minas
Gerais.

Sindicalistas saíram insatis-
feitas do encontro alegando que
foram cobrados a lista de es-

colas e o cronograma do tem-
po integral que será ampliado
em agosto. A resposta é de que
haverá uma resposta até 28 de
junho. Na avaliação do sindi-
cato, as negociações não têm
avançado. A queixa é de que o
governo não atende às deman-
das da Educação e dos traba-
lhadores, além de atrelar toda
a pauta financeira da Educação
à adesão ao plano de recupera-
ção fiscal.
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Vejam os preços dos combustíveis mais em
conta na Rede de Postos Estoril aqui em Paraíso

Vejam os preços mais em conta dos
combustíveis no Posto JPS aqui em Paraíso

Vejam os preços dos combustíveis mais em conta no Posto Coolapa

Aproveitando a viagem, consumidor Paraisense
encheu o tanque do seu carro, pagando R$ 3,899
no litro da gasolina na Cidade de Mogi Mirim-SP

Sebastião Tadeu Ribeiro

O Jornal do Sudoeste con-
tinua acompanhando os preços
de combustíveis em São Se-
bastião do Paraíso e nesta ter-
ça-feira (25/6) efetuamos novo
levantamento. Constatamos
que outros postos baixaram
valores cobrados, mas alguns
ainda mantém a gasolina por
R$ 4,89 etanol R$ 2,89 ou
seja, não reduziram sequer um
centavo, sendo que a Petrobras
em 31 de maio reduziu em
7,1% o litro da gasolina e 6%
o diesel.

Conforme o levantamento
nesta terça (25/6) constatamos
que na Rede de Postos Estoril
o litro de gasolina está por R$
4,399 o etanol R$ 2,499.  No
Posto Coolapa o litro de gaso-
lina é vendido por R$ 4,39 e o
do etanol R$ 2,499. No Posto
JPS a gasolina custa R$ 4,349
e o etanol R$ 2,449 e o diesel
R$ 3,399.

Cabe ao consumidor
pesquisar preços, porque vale
a pena. Fazendo as contas po-
derá ser economizado R$ 0,50
por litro de gasolina e R$ 0,30
do etanol. Quem tem o veículo
como ferramenta de trabalho,
principalmente, é preciso
pesquisar e abastecer com pre-
ços mais condizentes.

Outros postos também
reduziram os preços de

combustíveis em Paraíso

ARMADILHAS MARXISTAS 
Estamos virando marxistas, socialistas, sem saber. Essa

era a meta de Gramschi e seu marxismo cultural: impregnar
imprensa, artistas e universidades de dogmas comunistas sub-
reptícios, tão contínua e sutilmente que acaba se tornando
doutrina corrente sem que percebamos. E vem dando certo.
Querem ver? Achamos normais cotas raciais em universida-
des, casas doadas pelo governo à custa do contribuinte, mães
recebendo por barrigada através do “bolsa família”, nada de
controle da natalidade... Afinal, o que importa é gerar novos
eleitores! Enfim, não estou dizendo que acho errado ou não,
estou dizendo que esses novos dogmas não são propícios a
uma sociedade católica e conservadora – o que éramos, ou
ainda somos. E, no entanto, nos foram inoculados cuidado-
samente, transformando a sociedade brasileira. Se para me-
lhor ou pior, é você que deve dizer amigo. Mas que isso é
pura estratégia marxista, isso historicamente é, é repetido ao
longo das eras por pensadores de esquerda, é praticado por
militantes e louvado e doutrinado em livros. E através de ar-
madilhas simples, diárias, corriqueiras, em que todos caímos.
Querem ver?

O TEATRO DAS TESOURAS
A mais comum estratégia marxista é o teatro das tesouras.

Lênin e, depois dele, Stálin, perpetraram na Rússia comunis-
ta. Aqui no Brasil, o PT trabalhou muito bem nisso. Consiste
em “criar” um novo opositor quando se alcança o poder, um
partido até então aliado, mas que, simplesmente por estar
menos envolvido com a ideologia dominante, ou por ser me-
nos á esquerda, é eleito como novo Belzebu político. Isso
torna o verdadeiro opositor de direita apagado. Ele some da
mídia e desaparece. Todos os partidos e vertentes se tornam
de esquerda como em um passe de mágica, simplesmente
porque quem não é falado, não é notado. Os líderes
bolcheviques fizeram isso com os mancheviques (outra casta
comunista) na recém-criada União Soviética, elegendo Trotski
seu opositor imaginário, com isso fazendo desaparecer da
história o movimento de direita russo que pretendia o retorno
dos Czares e da aristocracia. O PT, por aqui, elegeu o PSDB
seu falso opositor, e com isso varreu para debaixo do tapete a
direita brasileira. Notem bem que não percebemos o óbvio,
não exercemos nosso raciocínio crítico, mas o PSDB é o
partido de FHC e José Serra, dois  socialistas de carteirinha...
E mesmo assim somos engrupidos por Lula e acreditamos
que os líderes tucanos são conservadores. O objetivo do “Te-
atro das Tesouras” é justamente esse.

O ASSASSINATO DE REPUTAÇÕES
Outra armadilha comunista é perscrutar e investigar o pas-

sado e o presente de ideólogos, pensadores e notáveis que
também sejam opositores políticos do socialismo – e perse-
gui-los cruelmente. Os estrategistas da esquerda se utilizam
de todos os fatos do passado de seu adversário, intuídos,
imaginados ou reais, para denegri-lo seguidamente. O boato
não precisa ser verdadeiro, basta que cause barulho. Fizeram
isso com Collor  – afinal, você não acredita que um milioná-
rio iria se corromper por conta de um Fiat Elba e a reforma de
um jardim, acredita? Fizeram isso com Aécio – dizem-no “fi-
lhote da ditadura”, mas ele é herdeiro de Tancredo, seu avô,
que as esquerdas adoram! Atualmente, Bolsonaro, por piadas
infelizes e entrevistas impensadas, é atirado aos lobos como
homofóbico e machista. Convenha-se, julgar o caráter de al-
guém por frases esparsas não é algo que pratiquemos em sã
consciência em nosso cotidiano. Mas nas redes sociais, na
mídia, tudo muito bem armado para nos iludir, caímos na
armadilha.

A REPETIÇÃO DA MENTIRA
Como não somos adestrados a pensar no conteúdo das

notícias que lemos, basta que a notícia se repita para que vá
se incrustando em nossas opiniões, tanto que acabam se tor-
nando aquilo que achamos. A mentira repetida vira verdade.
 Qualquer psicólogo lhe explicaria isso. Disseram que Ronald
Reagan era um brutamontes sem raciocínio, um cowboy do
cinema travestido de presidente. Ele virou piada da esquerda
americana, mas foi um dos maiores presidentes que os Esta-
dos Unidos já tiveram, tinha um QI altíssimo e era um perfei-
to cavalheiro. Em nenhum pronunciamento dele é visto des-
cortês ou desrespeitando alguma minoria. Consertou a eco-
nomia americana que estava em recessão. Mas o que ficou de
seu vulto de grande estadista? A lenda de que era ignorante e
preconceituoso, porque repetida pela esquerda americana que
domina a imprensa, lá e cá. Repetindo mentiras. É o marxis-
mo. Você pode até acreditar na esquerda, mas o faça por
opinião pessoal, não porque foi enganado.

O DITO PELO NÃO DITO.
“Não espere que a solução venha do governo. O governo

é o problema.” (Ronald Reagan – estadista americano).
RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

Por João Oliveira

A Viação Cidade dos Ipês,
empresa atualmente responsá-
vel pelo transporte coletivo em
São Sebastião do Paraíso, en-
caminhou a Secretaria Munici-
pal de Segurança Pública, Trân-
sito e Transporte ofício onde
solicita reajuste tarifário para
continuar prestando o serviço
no município. O reajuste pedi-
do pela empresa é de R$3,50
para zona urbana e R$7 para
zona rural e distrito de Guar-
dinha. Caso não atenda solici-
tação, empresa comunicou que
não assinará novo contrato de
dispensa de licitação para con-
tinuar operação na cidade.

Atualmente o município tra-
balha para realizar licitação do
transporte coletivo e, enquan-
to isto não acontece, a Cidade

dos Ipês está operando em ca-
ráter de emergência e o prazo
para fim do contrato é o próxi-
mo dia 8 de julho. De acordo
com o Secretário Municipal de
Trânsito, Miguel Félix, a Secre-
taria está fazendo um estudo
para ver a compensação tarifá-
ria para ver se consegue fazer
uma proposta mais ou menos
dentro do que a empresa está
pedindo e, na contrapartida,
também irá cobrar melhorias
do oferecimento do serviço.

De acordo com a empresa,
a prestação do serviço a uma
tarifa de R$ 2,80 está inviabili-
zando a continuidade dos tra-
balhos. Segundo afirma em
ofício, houve grande aumento
no valor do combustível e
insumos, além de todo o custo
envolvido na prestação do ser-
viço. Ainda, de acordo com a
empresa, há três anos ela ope-

ra sem reajustes tarifários e
houve grande aumento da
gratuidade do transporte em
proporção a diminuição do nú-
mero de usuários, estimados
pela empresa em 20%.

Conforme Miguel Felix, é
bem possível que a empresa
esteja enfrentando essas difi-
culdades, mas o reajuste só
será possível desde que ela se
comprometa em realizar a ma-
nutenção dos ônibus e cumprir
todos os itens que foram noti-
ficados à empresa, que já che-
gou a ser multada pelo Muni-
cípio. “Estamos estudando a
forma de composição da
planilha para ver se consegui-
mos chegar mais ou menos
neste valor.

Entretanto, se fizermos um
levantamento na região, Paraí-
so é a cidade que paga menos
pelo uso do transporte coleti-

vo, na região valor gira em tor-
no de R$ 4,00” afirma.

Em relação ao processo
licitatório, ele conta que atual-
mente todas as documentações
foram encaminhadas para o MP
para ver se havia alguma irre-
gularidade. “Sugeriram-me que
realizássemos um estudo de
origem/destino antes da elabo-
ração do edital e como isto gera
gasto, estávamos pensando fa-
zer após. Mas como o foi uma
recomendação do MP, abrimos
processo de licitação para con-
tratar empresa que realizará este
estudo. Será um estudo bem
criterioso que analisará os pon-
tos de necessidade de parada,
número de usuários entre ou-
tras questões. As empresas que
devem participar deste proces-
so não são aventureiras e acre-
dito que o mais logo tudo isto
estar resolvido”, completa.

Viação Cidades dos Ipês pede
reajuste no preço de passagem

para renovação de contrato

ADESTRADOR
TÁXÍ DOG

Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404
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Por João Oliveira

O síndico do Condomínio
Cachoeira, Cleiton Carvalho,
ocupou a Tribuna Livre na ses-
são da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso, se-
gunda-feira (24/6), para mani-
festar indignação em relação a
cobrança de IPTU. Na última
semana, moradores do Condo-
mínio Campo Alegre também
estiveram na Câmara reivindi-
cando providências por parte
dos vereadores, que se com-
prometeram a buscar uma so-
lução em conjunto aos mora-
dores. Assim como moradores
do Campo Alegre, Cleiton afir-
mou que condôminos do Ca-
choeira nunca tiveram ajuda
por parte da Prefeitura que jus-
tificasse a cobrança de IPTU.

Cleion cobrou posiciona-
mento da Casa. Ainda, de acor-
do com ele, usuários sofrem
com a estrada de acesso ao
condomínio há muitos anos, e
que é uma via de acesso im-
portante, inclusive ligação ao
município de Cássia. "Quería-
mos ter no mínimo um acesso
digno. Temos morador que
precisou de tratamento médi-
co e tivemos que fazer um des-
vio de praticamente 20 quilô-
metros para chegar até a cida-
de para que pudesse ser aten-
dido. Houve ocasiões em que
viatura do SAMU ficou espe-
rando na Igreja da Noca por-
que não podia ir ao condomí-
nio devido aos riscos de ficar
presa em atoleiro em época de
chuva", alegou.

O síndico lembrou que o
vencimento do IPTU estava

Síndico do Condomínio Cachoeira
questiona cobrança de IPTU na Câmara

próximo e pediu auxílio aos
vereadores, questionando o que
poderia ser feito.

"Todos aqui, e isso é una-
nimidade, não concordam com
esta cobrança. Temos mantido
contato com o Condomínio
Campo Alegre, e o que tiver
que fazer estamos dispostos,
inclusive unindo forças. Real-
mente, tudo o que existe nes-
ses condomínios foi feito com
recursos dos próprios condô-
minos e estamos em plena ex-
pansão", disse.

De acordo com Cleiton, a
estimativa é de que esses con-
domínios injetam no município
o equivalente a R$ 1 milhão,
proveniente de construções e
de visitas de pessoas que mo-
vimentam o comércio local.

O vereador Sérgio Apareci-
do Gomes ressaltou a indigna-
ção de todos enquanto a co-
brança e leu que para cobrança
do IPTU alguns serviços devi-
am ser oferecidos pelo muni-
cípio, entre eles meio-fio ou
calçamento com canalização de
águas pluviais, abastecimento
de água, esgoto sanitário, rede
de iluminação pública, escola
primária, posto de saúde. "Não
são oferecidos esses serviços
pelo município. A súmula do
STJ, onde tentam achar esse
embasamento jurídico, fala que
não pode cobrar se não hou-
ver os serviços. Lá no condo-
mínio teria que ter escola pú-
blica, posto de saúde. Juridi-
camente, é um absurdo essa
cobrança. Existe o conflito apa-
rente de normas e a jurispru-
dência é entendida de várias
formas, mas a justiça está aqui

para ser feita e acredito que isso
esbarrar na nossa comarca,
nossos juízes não compactu-
arão com isto", disse.

O vereador Marcelo Morais
também questionou sobre es-
trutura do Condomínio Cacho-
eira e, após moradores que
lotaram a sessão negarem qual-
quer serviço, Morais teceu crí-
ticas à justificativa da prefeitu-
ra veiculada na imprensa, onde
município alega que realiza o
transporte de alunos desses
condomínios para  as escolas
na área urbana e que também
oferece transporte de ambulân-

cia para algum morador que
precise de atendimento médi-
co nos hospitais da cidade.

Marcelo disse que verba
para transporte de alunos não
é proveniente de IPTU e ques-
tionou transporte feito por am-
bulância a esses moradores.

Marcelo disse que condo-
mínios entraram com ação pe-
dindo suspensão da cobrança
em caráter liminar e que a Câ-
mara estará à disposição para
testemunhar a favor dos condô-
minos. O vereador ainda infor-
mou que está sendo estudada
a possibilidade de revogação de

lei que determinou ambas as
áreas como extensão urbana.

Vinício Scarano disse que
nada em relação a esta situa-
ção passou pela Câmara antes,
e que ficaram sabendo após
esses moradores receberem o
carnê. Reforçou também o
apoio aos moradores.

"Quando vocês, morado-
res, construíram o condomí-
nio, além de contribuir com os
impostos, imaginem o quanto
de serviços foram contratados
em diversas especialidades:
carpinteiro, serralheiro, pintor,
pedreiro, servente... Parte do

que vocês compraram volta
para o município através do
ICMS, além do IPVA, e algum
dia foi aplicado algum desses
recursos", questionou o vere-
ador José Luiz das Graças.

Cidinha Cerize ressaltou
que "outra coisa que poderia ser
questionada na ação é como foi
feita a cobrança desse impos-
to. Fizeram vistoria na casa?
Como eles mediram a área? A
gente sabe que o IPTU tem que
avaliar as características da
casa, isso é um item a ser ava-
liado".

O presidente Lisandro
Monteiro, disse que "passaram
o carro na frente dos bois, por-
que a lei chegou primeiro que
os benefícios. Tentei fazer um
acordo com o Executivo para
cancelar o IPTU e fazer acon-
tecer os serviços antes da co-
brança, mas não foi possível.
Quero deixar claro que essa
Casa está lutando pelo cida-
dão", afirmou.

PREFEITURA
Conforme já defendido pelo

município, a cobrança foi em
cumprimento a recomendação
do Ministério Público que, e se
não acatada, o prefeito poderia
responder por improbidade ad-
ministrativa. Afirma-se, ainda
que  ação do MP tem com base
súmula do STJ que determinar
a cobrança do imposto em qual-
quer área de expansão urbana.
Segundo informações, após
observar que isto não estava
sendo respeitado em Paraíso,
a 5º Promotoria de Justiça en-
caminhou recomendação a Pre-
feitura, que foi acatada.

Cleiton subiu a tribuna para questionar cobrança e pedir apoio aos vereadores

ASSCAM

O próximo sába-
do,29, será letivo em
todas as escolas da Rede
Estadual de Ensino. A
data marcará a culmi-
nância de um mês dedi-
cado à realização de
ações interdisciplinares
que contemplam habili-
dades da matemática.
Assim, para auxiliar na
elaboração de atividades
da disciplina, a Secreta-
ria de Estado de Educa-
ção (SEE) encaminhou
para as escolas suges-
tões de atividades para
serem desenvolvidas
com os estudantes du-
rante todo o dia.

Desde o início do
mês, as escolas reser-
vam aulas para o desen-
volvimento das ativida-
des. Para subsidiar as
ações foram encami-
nhados três cadernos
para a realização de
exercícios da disciplina.
Um deles é voltado para
os anos iniciais do En-
sino Fundamental com
atividades específicas
do 1º ao 5º ano; o segun-
do com atividades que
contemplam do 6º ao 9º
ano do Ensino Funda-
mental. Já o terceiro
caderno apresenta ativi-
dades destinadas aos es-
tudantes do Ensino Mé-
dio.

A sugestão da SEE
para as escolas como

Sábado letivo na
Rede Estadual
de Ensino será

dedicado à
matemática

uma ação a ser realiza-
da, por exemplo, é a do
Circuito Matemático.
Ele contempla ativida-
des como jogos diver-
sos, oficinas e brinca-
deiras sobre a temática.
Nesse circuito, cada es-
tudante terá a oportuni-
dade de vivenciar ou
imergir em uma situa-
ção matemática, de for-
ma que perceba que a
matemática está em toda
parte e é essencial para
o desenvolvimento so-
cial e humano.

SÁBADOS LETIVOS
As ações de interven-

ção pedagógica estão
previstas no Calendário
Escolar, por meio da
Portaria SEE n° 248/
2019, e acontecerão em
todas as escolas estadu-
ais de Minas Gerais. O
primeiro sábado letivo
aconteceu no dia 30 de
maio. O documento ins-
titui diretrizes adminis-
trativas e pedagógicas
complementares, bem
como os procedimen-
tos para o registro de
dados no Sistema Mi-
neiro de Administração
Escolar (Simade) e no
Diário Escolar Digital
(DED) O segundo será
realizado neste sába-
do,29 de junho e o pró-
ximo está marcado para
o dia 30 de agosto.
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Pregão Presencial nº 016/2019, Processo nº 0452/2019,
Registro de Preços nº 010/2019, Tipo Menor Valor Por Item Objeto: Registro
de Preços objetivando a escolha mais vantajosa e eventual contratação de
empresa para o fornecimento de materiais (tintas, solventes e esfera de vidro)
de sinalização viária horizontal, destinados a suprir as necessidades da Secre-
taria Municipal de Segurança Pública, Trânsito, Transporte e Defesa Civil,
por um período de 12 meses. A abertura será dia 12 de Julho de 2019, às
13:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça
Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145,
diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 25 de Maio de 2019. ROSIELY
MESCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação
Modalidade Pregão Presencial nº 032/2019. Processo n.º 0707/2019.Tipo
Licitatório Menor preço. Critério de julgamento Menor preço global. Objeto:
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA OBJETIVANDO A COLETA DE
ANÁLISE DE ÁGUA SUBTERRÂNEA, SUPERFICIAL E CHORUME NO
ATERRO SANITÁRIO MUNICIPAL E ATERRO CONTROLADO, POR
UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES. A abertura será dia 10 de Julho de
2019, às 14:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas
a presente licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.
gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na
Praça Inês Ferreira Marcolini n.º 60, Lagoinha, nesta cidade. Fone (035)
3539-7000 ou (035) 3539-7015, diariamente das 11h30min às 17h30min,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso –
MG, 25 de Junho de 2019. ROSIÉLY MERCÊS DE SOUZA VOLPE –
Pregoeira.

Por João Oliveira

Foi aprovada e encaminha-
da para sanção do prefeito
Walker Américo Oliveira pro-
jeto de iniciativa do vereador
Paulo César de Souza, Tatuzi-
nho, que suprime artigo que es-
tabelecia a obrigatoriedade da
cor prata para o serviço de taxi
em São Sebastião do Paraíso.
A Comissão de Finanças, Jus-
tiça e Legislação apesentou
emenda modificativa, deixando
a cargo de taxistas a escolha
da cor do veículo.

A alteração proposta inicial
do vereador Tatuzinho era pela
retirada do inciso que determi-
nava que os veículos devessem
ser de cor prata. Entretanto,
para evitar equívocos, o vere-

Câmara aprova alteração
e deixa a cargo do taxista

a escolha da cor do veículo
ador Marcelo Morais justificou
que da forma que estava a pro-
posta, ficava subentendido que
a Secretaria de Trânsito é que
passaria a determinar a cor des-
ses carros.

A emenda foi aprovada por
unanimidade. Em seguida o
presidente da Casa, Lisandro
Monteiro, a pedido do verea-
dor Tatuzinho, colocou o pro-
jeto em primeira e segunda vo-
tação, que também foi aprova-
do por unanimidade pela Câma-
ra e encaminhado para sanção
do prefeito.

Se sancionado, o taxista
passa a ter o direito de esco-
lher a cor do carro para traba-
lhar e não mais, apenas na cor
prata, como determinava a lei. Vereador Paulo César de Souza, Tatuzinho

Por João Oliveira

O vereador e presidente
da Comissão de Segurança
Pública, Trânsito e Transpor-
te da Câmara Municipal, Luiz
Benedito de Paula, apresen-
tou na sessão de segunda-fei-
ra (24/6), diversos problemas
observados por ele no trânsi-
to de São Sebastião do Para-
íso. Ao citar os casos de-
monstrou imagens de diver-
sos locais, e segundo afirmou,
são irregularidades para as
quais já foram pedidas provi-
dências por diversos verea-
dores, mas que ainda não fo-
ram atendidas.

Entre as demandas recla-
madas pelo vereador, está a
falta de sinalização em diver-
sos pontos da cidade, vias de
mão única muito extensas e
sinalização horizontal apaga-
da. Citou regiões onde pode-
riam ser mão dupla, mas não
são e que por decorrência aca-

Luiz de Paula apresenta problemas
relacionados à vias públicas em Paraíso

ba prejudicando moradores. O
vereador pediu para que Se-
cretaria de Trânsito pudesse
atender seus pedidos e agra-
deceu algumas solicitações
que já foram acatadas.

Luiz de Paula pediu lom-
badas e redutores de veloci-
dade na Avenida Doutor Del-
fim Moreira, região que, se-
gundo alega, motociclistas e
outros condutores passam em
alta velocidade. "Não peço
coisas absurdas, quando faço
algum pedido, é porque real-
mente existe a necessidade",
disse.

O vereador também pediu
a implantação de estaciona-
mento proibido em algumas
áreas, como na Desembarga-
dor Jorge Fontana (acesso à
LMG 836 rodovia Paraíso São
Tomás de Aquino) e na An-
gelo Calafiori com a Pimenta
de Pádua, locais onde, de
acordo com ele, motoristas de
ônibus e veículos pesados têm
dificuldade de fazer conversão

quando há veículos estaciona-
dos próximos as áreas de
acesso.

Também pediu algumas
rampas e faixas de pedestres
em locais de necessidade, en-
tre eles em frente ao Banco
Mercantil do Brasil, onde há
um grande fluxo de usuários.
Também pediu providência
quanto à falta de sinalização
em algumas áreas. "Se al-
guém chega a Paraíso e não
conhece a cidade, entra em
algumas vias na contramão",
relatou.

O vereador reclamou ain-
da sobre placas que foram
retiradas para reforma e não
foram recolocadas. Após fa-
zer diversas observações, ve-
reador pediu que secretaria
responsável atendesse aos
pedidos, a fim de melhorar o
trânsito em São Sebastião do
Paraíso. "No trânsito há a ne-
cessidade de conscientização
somada à sinalização para que
haja solução", finalizou.

Ao todo, vereador apresentou 45 problemas
encontrados no trânsito paraisense

ASSCAM

ASSCAM

O Palestra, de Passos,
sagrou-se campeão do Campe-
onato Regional de Veteranos
Quarentão. Após empatar em
1 a 1 no tempo normal a defi-
nição ocorreu nas cobranças de
pênaltis em que os visitantes
levaram a melhor e venceram
por 5 a 4, no sábado, 22, no
Estádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves, o 1º de Maio. "O
momento é de agradecer a to-
dos que participaram e também
aqueles que colaboraram
conosco em mais esta realiza-
ção", disse o organizador
Ricardo "Bibi" Santos.

O Operário até que saiu na
frente do marcador balançan-
do as redes do Palestra ainda
na primeira etapa da partida.
No entanto, a disputa do jogo
final foi bastante equilibrada
com ambas as equipes se de-
dicando para apresentar o me-
lhor futebol. Na etapa final, de
tanto insistir, o Palestra chegou
ao gol de empate o que levou a
decisão para as penalidades. A

decisão ficou em 5 a 4 em  fa-
vor dos visitantes que come-
moraram muito a conquista.

Após o encerramento da
partida foi realizada a premiação
aos melhores atletas e também
as melhores equipes do cam-
peonato. Foram prestadas ho-
menagens aos familiares do
desportista Antônio Alberto
Candiani, o Bertinho, que deu
nome ao troféu destinado ao
time campeão.

Também foi realizada ho-
menagem ao atleta Marcelo
Damaceno. "No dia 30 de mar-
ço iniciamos o campeonato
com seis equipes e agora, dia
22 de junho finalizamos, foram
belas partidas, com muitos gols
e o mais importante de tudo as
amizades, sejam as novas ou
velhas, que foram fortalecidas
em torno de algo muito maior
que é o amor ao futebol ama-
dor. Que seja o primeiro de vá-
rios campeonatos", declarou o
organizador da competição
Ricardo Bibi.

Palestra vence nos pênaltis e é
campeão do Regional Quarentão

Final do campeonato foi marcado por várias homenagens e entregas de troféus no fim de semana

FOTOS: Divulgação

Ele fez questão de agrade-
cer a todos que ajudaram na
realização e divulgação do Cam-
peonato de Veteranos Quaren-
tão. "Agradeço a colaboração e
o apoio dos dirigentes, dos atle-
tas, árbitros e familiares. Enfim,
a todos os amigos muito obri-
gado", disse. Ele antecipou que

já está pensando a próxima
competição que deverá ser rea-
lizada em 2020. "Quero deixar
um agradecimento também es-
pecial ao Jornal do Sudoeste pela
divulgação e parceria com o
nosso campeonato e pelo apoio
ao futebol e esporte amador de
nossa cidade", completou.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1516

• ALUGO IMÓVEL COMER-
CIAL 200m²: ótima localiza-
ção, na Av. Monsenhor
Mancini, 203, centro (Anti-
ga serveteria Chiquinho).
Tratar 3531-5980, 98849-3733
e 98869-4450.

• ALUGO UMA CASA: Casa :
Rua Hildeu de Souza Braga,
nº 36 , Jardim Morada do
Sol, Valor R$ 950,00, Gara-
gem: 01 carro coberto,
Quartos : 03 sendo uma su-
íte, Cozinha: 01, Copa: 01,
Sala: 01, Banheiro social:
01, Quarto de dispensa: 01,
Lavanderia, Quintal de ta-
manho bom. Contato:
Eliane (35)3539-2212

• TERRENO VILLAGE PARA-
ÍSO – vende-se ou troca-se
por carro ou gado: com
200m², plano, com toda infra-
estrutura. Valor de R$ 40 mil.
Tratar com Douglas 99952-
9591 (vivo e zap) e 99208-7424

• TROCA-SE UMA CASA NA
VILA FORMOSA: contendo 3
quartos, sala, cozinha, banhei-
ro, laje, garagem para 3 a 4
carros, contendo no fundo
uma casa meia água, 1 quar-
to, banheiro, cozinha, área
com fogão à lenha. Trata-se
por outra casa de mesmo va-
lor. Tratar 98846-4961

• TROCA-SE UMA CASA NA
VILA FORMOSA: contendo 3
quartos, sala, cozinha, banhei-
ro, laje, garagem para 3 a 4
carros, contendo no fundo
uma casa meia água, 1 quar-
to, banheiro, cozinha, área
com fogão à lenha. Trata-se
por outra casa de mesmo va-
lor. Tratar 98846-4961

• ALUGA -SE 2 CASAS: • 3
quartos, sala, cozinha, gara-
gem coberta, 2 banheiros, • e
outra casa de 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
coberta e área de serviço. To-
das as duas casas no Bairro
Vila Santa Maria (próximo à
UPA). Tel: 9 9167-4154 ou
99120-8252

• TERRENO: vende-se, terre-
no com salão comercial
397m², plano na av. Alemanha,
em frente ao Supermercado
São Marcos, R$ 180 mil, aceito
1 carro. Tratar com o proprie-
tário (16) 99761-3972 (zap)

• ALUGA-SE CASA NO CEN-
TRO: COM 6 CÔMODOS.
POR R$ 300,00. TELEFONE
PARA CONTATO: 3531-6541
E 99155-2098 COM HELENA.

• VENDE-SE UMA CASA
RESIDENCIAL: localizada na
rua Azarias Marinho Queiroz,
no bairro Rosentina, a resi-
dência tem uma suite, um
quarto, sala, copa, cozinha,
banheiro social e pequena
área de serviço coberta e ga-
ragem para dois carros. Tra-
tar 35 99675-5636

• VENDE-SE CASA EXCE-
LENTE LOCALIZAÇÃO:  imó-
vel novo, próximo ao Pronto
Socorro, Padaria e Farmácia.
Casa com 3 dormitórios, 1
suite com closet, copa, cozi-
nha e garagem para 3 carros.
Tratar 98875-8871

• VENDO OU TROCO POR
CARRO OU MOTO - TERRE-
NO BELVEDERES 3: R$
5.000,00 de entrada mais par-
celas de R$ 400,00. Fone (16)
99965-7012.

• ALUGA-SE OU VENDE-SE
- APARTAMENTO NO EDIFÍ-
CIO THEREZA CANDIANI
MAMBRINI - 3 quartos, sen-
do uma suíte, sala, cozinha
com armário, banheiro so-
cial e lavanderia e gara-
gem para um carro. No cen-
tro de São Sebastião do
Paraíso no 5ºandar com vis-
ta para a Rua Dr. Placidino
Brigagão. Contato: (37)
99919-4966. Falar com
Elianne

• VENDA DE 1 TERRENO 10
X 25 (250m): Localizado no
Jardim Mediterrane. Tratar
com Giovana 9 9725-2300.

• SÍTIO EM ITÁU DE MINAS:
vendo, 42.3786 hectares, com
2 represas, poço artesiano,
luz, mangueira, pasto, sede,
pocilga, pomar, etc... Aceita
parte em troca. Tratar pelo
fone 99182-3605

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dor-
mitórios com ventiladores no
teto, cortinas blackout, gara-
gem p/ 3 carros, sendo 2 va-
gas cobertas. Cozinha ameri-
cana planejada, c/ luminária,

IMÓVEIS

DIVERSOS

• BICILETA MOTORIZADA super
nova – cor preta, pneus novos
e em ótimo estado. Tratar
99191-6997 e 99975-0801

• CARRETA 2 RODAS | ARADO
STA ISABEL 2 DISCOS | LÂMI-
NA TRASEIRA TATÚ | CAÇAM-
BA TRASEIRA | GRADE NIVELA-
DORA: Todos em ótimo estado.
Tratar celular 99911 8008

• VENDO SEMENTES DE PASTA-
GENS COM ALTA PUREZA, te-
nho todas as variedades. Con-
tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro

• FAÇO FAXINA – Trabalho como
diarista. Serviço caprichado. Te-
nho referência. Tratar pelo tele-
fone (35) 9 9238-8996.

• CUIDADORA DE IDOSOS – Ofe-
reço meu serviço para cuidar de
idosos. Tratar pelo telefone (35)
9 9238-8996.

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e
econômia. Tratar Rua Francis-
co Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441

OPORTUNIDADES

GOL 2006: VENDE-SE. Geração
4, cor prata, por R$ 13.800,00.
Documentação 2019 OK. Tra-
tar pelos tel. (35) 3531-7304 ou
(35) 9 9165 – 8003.

• PALIO 202 FIRE: vendo, SUPER
CONSERVADO, 4 portas, cor
prata, doc. 2019 pago, vidro e
trava elétrica. R$ 9.500,00. Tra-
tar 99905-2875

VEÍCULOS

LINDA CASA NO JARDIM IPANEMA
Vende-se, localizada na rua Samoel Soares, 710 contendo 2
dormitórios com ventiladores no teto, cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas. Cozinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e cortina blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com fogão a lenha, forno e churrasqueira de
tijolo a vista com ventilador no teto. 115m2 de construção, 168m2
terreno. Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

sala c/ luminária e cortina
blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com
fogão a lenha, forno e churras-
queira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno.
Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9
9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO, 2 SALAS COMER-
CIAIS PARA ESCRITÓRIOS
EM GERAL: já com infraes-
trutura de recepção, cozinha e
banheiros já montado. Cada
sala tem 25,00 m² (5,0 x 5,0 m).
Valor R$ 550,00 / mês. As des-
pensas com internet, telefone,
recepção, água e energia, se-
rão divididas. Ponto bem locali-
zado na Rua Alferes Patrício,
695 - Centro em São Sebasti-
ão do Paraíso - MG. Contrato
direto com o proprietário. Para
mais informações entrar em
contato no Cel: (35) 99912-3001
e falar com Wag-ner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO –
MG: Valor = R$ 550,00 (sex-
ta, sábado e domingo) – exce-
to feriados. - 17 km de São
Sebastião do Paraíso (Fica
próximo a Termópolis); - 2
quartos, sendo um com 6 ca-
mas de solteiro e outro com 1
cama de casal. - Geladeira; -
Freezer grande; - 2 fogões; -
Área coberta com churras-
queira e fogão a lenha; - 2 pis-
cinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as cri-
anças); - Parquinho para as
crianças (3 balanço, 4 gangor-
ras e barras); - Televisão com
antena parabólica; - Pega
aproximadamente só uns
800,00 m de estrada de terra;
Para mais informações entrar
em contato no Cel: (35) 99912-
3001 e falar Wagner.

• TERRENO EM TERMÓ-
POLIS COM 337M2: ótima
localização e vista, aos fundos
da Igreja/Capela, escriturado.
Interessados falar com Paulo:
3531-2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m²
NO CONDOMINIO CAMPO
ALEGRE. contendo casa com
copa/cozinha, quarto, banhei-
ro, sala, área de lazer com
churrasqueira e banheiro ex-
terno, pomar formado. Tratar
fone: (35) 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO
DE ALTO PARAÍSO: porcela-
nato, massa corrida, parte elé-
trica de led, 3 quartos, sendo
uma suíte, cozinha America-
na, sala, banheiro social, la-
vanderia e garagem. Possui
fino acabamento. Contato:
Valdir ZAP: 98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JAR-
DIM DAS PAINEIRAS 676m²:
SITUADO À Rua Professor
Benedito Ferreira Calafiori de
esquina com a Rua Pichitelli
Piccirillo. Tratar fone (16)
98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA
ARARAS 525m²: na avenida
Tião Carreiro (principal), lote
10. Tratar 35 98843-7172 R$
37 mil.

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na re-
gião dos Varões, município de
São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com
3 quartos, sala, cozinha, 2 ba-
nheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena re-
presa. A 7 quilômetros de Pa-
raíso, sendo 2 quilômetros em
estrada de terra. Tratar com o
proprietário pelos tel. (35)
3531-2999 ou (35) 9 8814-
5784.

• APARTAMENTO MORADA
DO SOL: vende-se, no 3º an-
dar, sendo 4 quartos com 2
suítes, armários embutidos,
garagem para 2 carros R$ 210
mil. Tratar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. M.E.W.B

EXCELENTE OPORTUNIDADE
PARA ADQUIRIR SUA CASA PRÓPRIA!

Agende já seu horário de visita.
 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967

TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

TERRENOS PARA VENDA:

Alto Paraíso  R$ 75.000,00 - Cód.: 2407
- Área: 250m²

Califórnia Garden I  R$ 110.000,00 - Cód.: 2508
- Área: 300m²

Centro  R$ 70.000,00 - Cód.: 1067
- Área: 174m²

Centro  R$ 90.000,00 - Cód.: 946
- Área: 216m²

Cidade Nova II  R$ 38.000,00 - Cód.: 1695
- Área: 336m²

Jd. Canadá R$ 50.000,00 - Cód.: 2591
- Área: 171,10m²

Jd. Coolapa R$ 160.000,00 - Cód.: 1868
- Área: 336m²

Jd. Daniela  R$ 65.000,00 - Cód.: 2385
- Área: 250m²

Jd das Paineiras R$ 130.000,00 - Cód.: 2585
- Área: 430m²

Jd.Diamantina  R$ 42.000,00 - Cód.: 2589
- Área: 188m²

Jd. Diamantina R$ 17.500,00 + 41 parcelas de R$
478,33 - Cód.: 2562

- Área: 160m²

Jd. Europa  R$ 90.000,00 - Cód.: 1013
- Área: 360m²

Jd. Europa  R$ 45.000,00 - Cód.: 1223
- Área: 360m²

Jd. Mediterraée R$ 130.000,00 - Cód.: 2558
- Área: 373,06m²

Jd. Mediterraée R$ 85.000,00 - Cód.: 2588
- Área: 250m²

Jd. Planalto R$ 130.000,00 - Cód.: 1971
- Área: 500m²

Pq. Belvedere R$ 50.000,00 - Cód.: 2267
- Área: 227m²

Portal dos Ipês R$ 80.000,00 - Cód.: 252
- Área: 375m²

Resid. Riviera R$ 40.000,00 - Cód.: 2123
- Área: 200m²

S. José I R$ 75.000,00 - Cód.: 291
- Área: 207m²

S. Sebastião R$ 45.000,00 - Cód.: 1911
- Área: 180m²

Vl. Radaelli  R$ 70.000,00 - Cód.: 2424
- Área: 144m²

CHÁCARAS NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE PARA VENDA:

R$ 850.000,00 - Cód.: 2493
Área: 2.520m²  - 4 SUITES, 2 SALAS, 2 COZ, ÁREA
GOURMET C/ PISCINA, POMAR. ACEITA IMÓVEL
COMO PARTE DE PAGAMENTO.

R$ 170.000,00 - Cód.: 1984
CASA INACABADA COM: 3 DORMITÓRIOS, SALA,
COZINHA, 2 BANHEIROS, VARANDA. TEM 80
METROS DE PSI COLOCADO, PARTE LAJE E
PARTE FORRO DE PVC.

R$ 135.000,00 - Cód.: 1840 - Área : 2.250m²

R$ 140.000,00 - Cód.: 2390 - Área : 2.550m²

R$ 380.000,00 - Cód.: 1839 - Área : 2.250m²
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO
- 5 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-
COZ, ÁREA DE SERVIÇO, ESCRITÓRIO COM
LAVABO, LAVANDERIA, GARAGEM P/ VÁRIOS
CARROS, ÁREA PARA CHURRASCO. LAJE, PISO
FRIO, PORCELANATO, BLINDEX, VENEZIANA,
MADEIRA.

R$ 320.000,00 - Cód.: 2468
Área : 4.800m²

André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

• GOL G6 1.6: Vende-se carro
Comfotline, ano 2015/2016 ,
completo, 57mil km rodados,
valor: R$36.000,00. Telefone
para contato: 9.9831-1992

• GOL 2008 G4: vendo, cor prata
2 portas, flex com 64 mil km,
abaixo da tabela Fipe. Tratar
3558-3755 e 99153-9002

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua

asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 65 mil Casa Pq Belvedere, 01 qto, sala e cozinha conjugados,

banheiro soc., lavand COB, espaço garagem div.autos,
laje e piso frio

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala,
cozinha, banh social, garagem, lavanderia

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa,
cozinha, banheiro soc, garag COB  01 auto ,
lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/
banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala,
copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,
churrasqueira.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

CRISTAIS
É sempre bom

cuidar de quem
cuida de você

RECEITAS DO GUARI

Caldo de feijão pretoCaldo de feijão pretoCaldo de feijão pretoCaldo de feijão pretoCaldo de feijão preto
INGREDIENTES
1 kl de feijão preto
200 gr. bacon
1 kl de toucinho para torresmo, torrado miúdo
3 folhas de louro
1 linguiça calabresa cortada em cubos pequenos

MODO DE PREPARAR
Deixar o feijão de molho da noite para o dia.
Cozinhar na pressão, até desmanchar, e após
bater em liquidificador. Refogue a calabresa e o
bacon em frigideira juntamente com as folhas de
louro. Após bater o feijão em liquidificador
acrescente a calabresa, bacon e aquecer. Servir
aquecido, em tigelas, colocando torresmo bem
sequinho por cima. Prato pronto, bom apetite.

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do
Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação de Pessoas com DEFICIÊNCIA,
conforme, artigo 93, inciso I a IV, da Lei 8.213 de
1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de
concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-
mail: tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo
telefone n. 3539 2300 com Tricia Cezarino Serra -
até o dia 31/12/2018.

Cada cristal contém propriedades e poderes específicos que
podem trazer benefícios à nossa vida, à nossa saúde, ao nosso
ambiente. No entanto, não basta apenas comprá-los e deixar de enfeite
em casa ou utilizá-lo num colar, é preciso também limpar cristais,
energizar cristais e programar o seu cristal para que ele aja de acordo
com a energia que você precisa. Faça uma limpeza física com bastante
água (de preferência de fonte, mina, poço, lago, rio, chuva ou mar),
escova de cerdas macias (de preferência naturais) para retirar os
materiais presos e um pano de algodão.

Todo cristal acumula em si uma serie de energias vinda de pessoas
e ambientes, por isso é necessário fazer de vez em quando (e
principalmente assim que se compra) uma limpeza energética. Assim,
ele será descarregado e estará neutro energeticamente para continuar
atuando. Existem diversas maneiras de fazer esse tipo de limpeza.
Podendo ser realizada com ÁGUA CORRENTE NATURAL: é uma
das formas mais utilizadas, basta banhar os seus cristais em água de
cachoeira, do mar, da chuva ou de rios que não estejam poluídas.
Deixe-os imersos pelo tempo que a sua intuição mandar. Outra técnica
é a ÁGUA COM SAL GROSSO: coloque algumas pedrinhas de sal
em um recipiente com água e coloque os seus cristais. Deixe repousar
por algumas horas e depois enxágue-os em água corrente para retirar
o sal. Se achar mais fácil, ainda poderá ser realizada por
DEFUMAÇÃO: acenda o incenso de sua preferência e deixe que a
fumaça dele passe por todas as faces do cristal, pelo tempo que
considerar necessário.

Depois de realizar a limpeza do cristal, é recomendado energizá-
lo. É como se você fosse recarregar as baterias dele. Existem diferentes
formas de energização; como a LUZ DO SOL: deixar o seu cristal
exposto à luz do sol, preferencialmente sobre o sol da manha. Cada
cristal tem um tempo de exposição. Procure saber qual é o seu cristal
para poder calcular o tempo de exposição. Também é possível energizar
um cristal com LUZ DA LUA: esta luz possui uma energia mais
feminina, delicada, sensitiva; portanto, pode deixar o seu cristal tomar
um banho de lua pela noite toda, de preferência na lua crescente ou
cheia. Já a energização com a TERRA, pode ser realizada, pois os
cristais vieram da terra, portanto podem ser recarregados quando
em contato com ela. Poderá enterrá-lo no seu quintal ou num vaso de
planta, mantendo-o lá por 24 horas ou pode simplesmente colocá-lo
no chão por algumas horas que ele também energiza.

Cristais, são pedras delicadas, precisam serem cuidadas e
energizadas. Por este motivo, cuide de quem cuida de você.

O corpo do maestro Silvio
Baccarelli, foi cremado no sá-
bado, 22, no Crematório da Vila
Alpínia, depois de ter sido ve-
lado na Assembleia Legislativa
de São Paulo. Ele morreu na
sexta-feira, 21, depois de ficar
internado no Hospital da Bene-
ficência Portuguesa, com um
quadro de infecção urinária, no
entanto, a causa da morte não
foi divulgada. Baccarelli era um
apaixonado por São Sebastião
do Paraíso, onde estudou na
pré-adolescência no Seminário
de Nossa Senhora de Sion.

Nasceu em 1931, era mi-
neiro de Muzambinho. Baccar-
elli iniciou sua carreira ainda
menino quando em 1943, aos
12 anos, ingressou no Seminá-
rio de Sion, em Paraíso, onde

Aos 87 anos, morre em SP o maestro
Silvio Baccarelli, "Amigo de Paraíso"

passou a ter uma relação de
amor pela cidade. Após aban-
donar o sacerdócio ele fundou
o Coral Baccarelli, com o ob-
jetivo de divulgar a música. Ao
longo do tempo tornou-se es-
pecialista em música sacra.

Mais do que um renomado
maestro, músico e vencedor de
relevantes prêmios junto aos
grupos musicais idealizados e
regidos por ele, Silvio foi um
homem movido pela bondade
e dedicação. Uma pessoa que
com suas ações instigadas pela
vontade de ajudar e de mudar
a realidade social onde vivia foi
responsável por fundar a insti-
tuição que leva o seu nome, o
Instituto Baccarelli, que, hoje,
continua sua missão de trans-
formação a sociedade por meio

do oferecimento de oportuni-
dades.

Nos anos 90 o Coral
Baccarelli fez apresentação no
Ouro Verde Tênis Clube, em
Paraíso e encantou o público
com sua regência e pelas mú-
sicas apresentadas. O palco foi
compartilhado com apresenta-
ção do Coral Poliarte Sol Mai-
or, de São Sebastião do Paraí-
so, dirigido pelo maestro Lucas
Bertucca Filho, que foi contem-
porâneo de Bacarelli no Semi-
nário do Sion.

Na época a cidade vivia
uma fase marcada por grandes
eventos artísticos e culturais

tendo recebido grandes nomes
da música em vários palcos
para exibições de alto nível.

Ao noticiar a morte de seu
fundador o Instituto Bacarelli
anunciou: "Silvio deixa o seu
legado musical, mas, para nós,
é e para sempre será mais do
que um grande músico, sem-
pre será um exemplo de ser
humano! É por ele e suas ações
que nós somos esta instituição
movida pela transformação so-
cial, pela educação e pela mú-
sica. É por ele e suas ações que
a Comunidade de Heliópolis
contou com vários destinos
transformados".

Em uma de suas visitas a Paraíso Baccarelli conversa com
os jornalistas Nelson Duarte e Paulo Delfante, em 1994
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Músico Silvio Baccarelli se notabilizou
por sua sensibilidade musical e social

A lutadora de jiu jitsu,
Bianca Siqueira iniciou os
preparativos para uma sé-
rie de competições de nível
nacional e internacional que
deverá participar no próxi-
mo mês. As lutas vão desde
os Jogos Escolares de Mi-
nas Gerais, ao Campeonato
Mundial, Campeonato Sul
Americano, Panamericano
entre outras disputas em que
já está inscrita.

"Vai ser uma maratona
encarar tudo isso em pouco
espaço de tempo", comenta
a atleta. Por hora Bia tem
se dedicado aos treinos que
se intensificaram, aos traba-
lhos e projetos sociais, ao
mesmo tempo em que reali-
za mais uma campanha,
vendendo rifas para angari-
ar fundos que possam aju-
dar a custear as despesas
de viagens que pretende fa-
zer para competir.

Bia visitou a redação do
Jornal do Sudoeste para mais
uma entrevista quando fa-
lou sobre o calendário de
julho que vai estar repleto de
competições. A primeira
será em 14 de julho, em
Franca (SP) quando ocor-
rerá o 1º Open de Jiu Jitsu.
Em seguida ela viajará para
o Rio de Janeiro onde nos
dias 20 e 21 de julho terá pela
frente o 1º Sul Americano de
Jiu Jitsu para crianças. Qua-
tro dias depois, em 25 de ju-
lho, ela estará em São Paulo
para o Campeonato Mundial
da categoria. Na sequencia
tem ainda o Regional em
Taquaritinga (SP) em 10 de
agosto, o Interestadual de Jiu
Jitsu em Rio Claro (SP) dia
24 de agosto, alem da etapa
estadual do JEMG,em Uber-
lândia.

"Estou me preparado
para tudo isso, treinando e
me dedicando bastante", co-
menta Bianca. As atividades
ocorrem durante toda a se-
mana com aulas de judô na
segunda, terça e quinta. De
segunda sexta tem também
as atividades de jiu jitsu sem-
pre à tarde, porque pela ma-
nhã ela frequenta a escola.
"As vezes são altas horas da
noite ela está estudando por-
que também se dedica na es-
cola e tem notas boas", conta

a o pai Adriano Siqueira, or-
gulhoso dos destaques da fi-
lha. "Eu acompanho tudo de
perto e a apoio em suas inici-
ativas", disse.

Tem dias que a maratona
é tão intensa que as ativida-
des ocorrem até mesmo aos
sábados e feriados. "Tem pro-
fessores que vêm nos finais de
semana para aulas especiais
e preparação específica", con-
ta a lutadora. Ela cita que são
muitos detalhes a serem ob-
servados como, por exemplo,
manter o peso. "É preciso ter
uma alimentação balanceada,
necessário disciplina, saber
conciliar treinos, fisioterapia,
conciliar as atividades do clu-
be, a academia e os projetos
com muita dedicação", acres-
centa. Aos sábados Bia ainda
participa de um projeto em
São Tomás de Aquino, que
envolve a participação de cri-
anças, jovens , adultos, ho-
mens e mulheres.

A expectativa é grande co-
mo sempre comenta Bianca.
"Apesar das lesões estou sem-
pre me preparando e continuo
com os treinos fortes todos os
dias, sempre tentando evoluir",
diz. Por ter conquistado o tí-
tulo de campeã brasileira ela
agora tornou-se o alvo a ser
batido pelas adversárias."Não

Bianca Siqueira inicia preparativos
para uma maratona de competições
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Bia Siqueira além de intensificar treinos
ainda realiza campanha para bancar

despesas nas competições que disputa

é fácil manter um título tão im-
portante e representar uma
região tão grande. Aqui por
perto não temos nenhuma ou-
tra campeã brasileira, isso au-
menta a minha responsabilida-
de em querer manter a condi-
ção em que ela se encontra",
avalia o pai Adriano.

Ele ressalta que Bia irá par-
ticipar do segundo campeona-
to mais importante do mundo.
"Teremos competidores de alto
nível, o Brasil é procurado por
ter a nata do jiu jitsu, temos um
nível de competição muito ele-
vado", assegura a atleta.

Atletas ligados a Confede-
ração Brasileira, outros da Fe-
deração Internacional de Jiu
Jitsu vão estar nestas compe-
tições. Por isso ela também
valoriza o seu título ao reco-
nhecer "não é uma coquista
qualquer" e emenda "vou que-
rer sempre mais". Competido-
res de renomadas academias,
grandes patrocinadores vão
marcar presença, assim como
atletas e professores que es-
tão no auge e se destacam no
cenário mundial vão disputar
as lutas.

RIFAS
Com toda a humildade Bia

tem participado dos projetos e
conquistado muitas amizades.
"Trato a todas as pessoas da

mesma forma, não sou me-
lhor que ninguém. Não tem
isso de ser estrela não",
acrescenta. Ciente das mui-
tas batalhas que tem pela
frente, de maneira espontâ-
nea Bianca tem a cabeça
feita para aquilo que quer
que é galgar novos postos.
"Agradeço demais aos meus
senseis Rodrigo Teixeira,
Fran Alves, Jones Soares,
Roselane Barbosa, Marcos
Fonte Boas, Janaína Dinis,
Jader Sapulha, aos meus pais
que sempre me apoiam, a
equipe da Academia Figth
Club. Também não posso
deixar de mencionar a
Unimed pelo apoio e supor-
te e também a vice-prefeita,
Dilma Oliveira, por toda de-
dicação", enumera.

Diante de uma realidade
diferente de outros competi-
dores Bianca Siqueira vai à
luta. Como ocorreu em ou-
tras vezes, agora, novamen-
te ela está recorrendo à ven-
da de rifas e a realização de
uma ação entre amigos para
angariar recursos para ban-
car as despesas nas viagens
e competições que pretende
participar. "Ganhei brindes
de meus apoiadores como a
Aline Cruvinel, Fernando
Kiss a loja Nova Era que me
doou uma camiseta de bas-
quete e a grande amiga
Daniela Neves que doou
uma cesta de doces e serão
sorteados 80 peças do Úni-
co Restaurante", cita.

Todo o material faz parte
de uma rifa que está sendo
vendida a R$ 2,00 o bilhete
e será motivo de sorteio.
Quem quiser adquirir o bilhe-
te poderá entrar em contato
através do Facebook www.
face book.com/bianca. sique
ira.3557 e também no insta-
gram.

"É uma maneira que en-
contramos para obter a aju-
da dos amigos, muitos que-
rem colaborar, então podem
nos procurar e também
estamos nas ruas da cidade
nesta campanha de arreca-
dação para esta finalidade.
Desde já agradecemos aos
amigos que doaram os brin-
des e também a todos que já
estão colaborando conosco",
conclui Adriano.


